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TOURQUI
«LA FUSION MCA-GSP SERA 
LE CADEAU DES MOULOUDÉENS
POUR LE CENTENAIRE»

C’est aujourd’hui que se tiendra l’AGEX du
CSA/ MCA pour adopter le projet de la fusion
avec le GSP, à travers lequel toutes les sections
du groupe sportif pétrolier évolueront sous le
sigle et les couleurs du Mouloudia. Contacté
par nos soins, le président du club sportif ama-
teur en l’occurrence Tourqui dira : «Effective-
ment, nous allons tenir demain (NDLR :
entretien réalisé mercredi) l’AGEX pour l’adop-
tion du projet de la fusion avec le GSP. Par la
suite, on tiendra l’AG élective du CSA/MCA et
il y aura la dissolution du GSP, pour qu’on
puisse par la suite tenir une AG à travers la-
quelle la fusion sera concrétisée et il y aura une
seule direction. Les pouvoirs publics et la Sona-
trach vont nous accompagner dans cette dé-
marche et cette fusion permettra à toutes les
sections d’évoluer sous le sigle MCA, ce qui sera
un cadeau pour les Mouloudéens à l’occasion du
centenaire.» D’autre part et lorsqu’on a posé la
question à Tourqui sur le retard accusé par la
SSPA/MCA au sujet de l’entame de la prépara-
tion du centenaire, à ce sujet Tourqui dira : «Je
tiens à vous dire que nous avons pris toutes nos
disposition à ce sujet et une fois la fusion concré-
tisée, on se mettra au travail et la Sonatrach
nous aidera à préparer cet grand événement qui
sera la fête du Mouloudia et celle de l’Algérie.»  

K. M.  

Zeghba et Bendebka
resteront en Arabie
Saoudite 

ll Figurant sur la short-
list du Mouloudia,  le por-

tier Zeghba ainsi que
Bendebka ne seront pas Mou-
loudéens, puisque Zeghba qui
évolue ave la formation Al
Damac a reçu plusieurs offres
alléchantes et semble avoir pris
la décision de quitter son
équipe qui a été condamnée au
purgatoire. Quant à Bendebka
qui a assuré le maintien avec
Al Fateh, il sera obligé d’hono-
rer ses engagements  et rester
une année de plus, conformé-
ment aux clauses de son
contrat. 

Priorité pour Litim si
Châal quitte le MCA  

ll Faisant une fixation sur
le recrutement d’un bon

gardien de but, les responsa-
bles du MCA ont pris la déci-
sion de faire venir le portier
Litim si Châal quitte le club, du
moment que tout dépendra
des négociations concernant la
réduction de son salaire. Dans
le cas contraire et si le natif de
Beni Douala trouve un accord
pour aller au bout de son
contrat, c’est le portier de
l’ASAM, Hadji, qui sera re-
cruté. 

Le MCA attend l’argent
des droits TV et la 
recette du 5-Juillet 

ll Afin de faire face à la
crise financière qui se-

coue l’équipe, les responsables
du MCA attendent avec impa-
tience l’argent des droits TV de
la part de la FAF, mais aussi la
recette du 5- Juillet du précé-
dent exercice. Quant à l’argent
de la Coupe arabe, les pen-
sionnaires d’El Achour doivent
encore prendre leur mal en pa-
tience, du fait que la quote-
part qui revient de droit au
MCA ne sera connue qu’à l’is-
sue de cette épreuve qui a été
suspendue à cause de la crise
sanitaire. 

Ala recherche d’un défenseur
central, et sur insistance de l’en-
traineur Neghiz, il semble bien

que c’est le joueur du NC Magra, en
l’occurrence Derradji, qui se rapproche
le plus du Mouloudia. Comme nous
l’avons déjà rapporté dans notre précé-
dente livraison, le joueur a attiré l’at-
tention du vieux club algérois lors du
dernier mercato hivernal, mais les né-
gociations avaient buté sur sa lettre de
libération et c’est la raison pour la-
quelle Mekhazni avait tranché pour le
recrutement de Saila. La semaine pas-
sée, un nouveau contact a été établi
avec Derradji par le biais d’un des
membres de la cellule de recrutement,
après avoir eu l’aval de Neghiz.

Il a déjà attiré l’attention de
Neghiz en championnat 

En effet,  l’entraineur du Mouloudia
n’a pas hésité son donner le feu vert
pour prendre attache avec le joueur, du
fait qu’il l’a déjà vu à l’œuvre à l’occa-
sion du match retour face au NC
Magra qui s’est déroulé au stade du 5-
Juillet. Le joueur avait attiré son atten-
tion en laissant une bonne image de lui
par sa prestation, ce qui explique l’in-
térêt que lui porte Neghiz, d’autant plus
que Derradji a cette faculté de jouer

avec les deux pieds et est de surcroît
polyvalent. 

Le joueur récupérera
aujourd’hui sa lettre de
libération 

Décidé à changer d’air, le joueur a
pris attache avec son employeur pour
négocier son départ lorsqu’on sait que
le NC Magra lui doit de l’argent et qu’il
n’est plus motivé d’aller au bout de son
contrat, même si son club s’est main-
tenu en L1. Ainsi, Derradja a rencontré
les responsables de son équipe et fini
par les convaincre de lui accorder sa let-
tre de libération tout en renonçant à
son argent. Le joueur procédera donc à
la résiliation de son contrat aujourd’hui
pour récupérer le fameux sésame. 

Il négociera avec le MCA, alors
que le CSC et le MCO sont sur
ses traces

Toutefois et même si Derradji est
motivé à l’idée de porter le maillot du
vieux club algérois, deux autres clubs
sont sur ses traces, à savoir le CSC et le
MCO. Ainsi, les responsables du MCA
auront à le convaincre de signer pour
leur équipe, d’autant que Neghiz tient à
ce que l’axe de sa défense soit renforcé.  

Kamel M. 

DERRADJI SE RAPPROCHE DU MOULOUDIA 

Après s’être réunis avec les mem-
bres du Conseil d’administra-
tion, le DTS Bourayou et

l’entraineur Neghiz ont rencontré hier
matin les membres de la cellule de re-
crutement pour faire le point sur le
mercato estival, mais aussi passer à la
vitesse supérieure, lorsqu’on sait que
rien n’a été fait jusqu'à présent, au mo-
ment où d’autres formations travaillent
et avancent en toute quiétude. Lors de
cette réunion, Bourayou, qui été mis
au parfum des divergences existantes
entre les membres de ladite cellule, a
haussé le ton pour remettre de l’ordre
et leur a demandé à ce que chacun
d’entre eux se contente d’accomplir la
mission dont il est chargé, sans pour
autant s’immiscer dans le travail des
autres. Ainsi, Bourayou a bien mis les
choses en place et a procédé à la ré-
partition des tâches entre Lazizi,
Bouiche et Chaouch, afin que chacun
d’entre eux puisse concrétiser les
contacts qu’il a menés. 

Lazizi poursuivra les
négociations avec Draoui 

Selon une  source digne de foi, on
laisse entendre que suite à la répartition
des tâches, la question a été posée à La-
zizi sur les négociations menées avec
Draoui, qu’on annonce aussi proche du
CSC et du CRB. L’ancien défenseur cen-
tral du vieux club algérois s’est montré
rassurant à ce sujet et a même contacté
le joueur sur place afin de prouver que
les choses sont sur la bonne voie. 

Chaouch se charge du dossier
Redouani

Quant à Chaouch, il a été chargé de
suivre le dossier du recrutement de
Redouani avec lequel il est en contact.
Rappelons que le jouer de l’ESS nous a
affirmé qu’il a été contacté officielle-
ment par le Mouloudia et il semble
bien que sa piste se précise. Toutefois,
Redouani n’a rien promis au Moulou-
dia car il ne manque pas d’offre, à
l’image l’USMA qui lui a fait une belle
proposition financière.

Bouiche s’occupera du
recrutement de Messala

De son côté, Nacer Bouiche aura à
s’occuper du recrutement de Messala
Merbah avec lequel il a eu plusieurs
discussions, et c’est le Neghiz qui in-
siste sur son recrutement. Toutefois, le
joueur qui est sous contrat avec son
club en Tunisie en l’occurrence le CS
Chebba doit avant tout achever la sai-
son avec son club, avant de rentrer en
Algérie pour négocier avec le MCA le
montant de son transfert. 

Neghiz  suivra lui-même la
piste Haddad et refuse
toujours de parler des libérés 

Outre les membres de la commis-
sion de recrutement, l’entraineur Ne-
ghiz s’est aussi mis de la partie pour la
réussite de l’opération, car il se char-
gera lui-même de suivre la piste de
Haddad. Toutefois et s’il n’arrive pas à
boucler le dossier d’ici au début de se-
maine à ce moment, il donnera ins-
truction à ce qu’on passe à une autre
piste pour le recrutement d’un défen-
seur axial, à l’image de celle de Der-

radji. D’autre part et lors de cette réu-
nion, Neghiz a toujours refusé de par-
ler de la liste des libérés, aucun nom
n’a été cité. 

L’attaquant étranger évoqué
lors de la réunion

Afin de renforcer la ligne offensive
par un attaquant de qualité et face au
manque de solutions sur le marché
local, à l’exception de celle de Bou-
guelmouna, le recrutement d’un atta-
quant étranger a été évoqué au cours
de cette réunion, seulement aucun
nom n’a été retenu, jugeant utile de
prendre le temps qu’il faut afin de faire
le bon choix et éviter de commettre les
erreurs du passé. 

Rien de nouveau dans la liste
des joueurs ciblés

En établissant la liste des joueurs ci-
blés lors de cette réunion, aucun nou-
veau nom n’a été ajouté, car on a parlé
de ceux qui figuraient sur la short-list,
à l’image  de Zeghba, Litim, Derradji,
Haddad, Sâad,  Messala, Bouziane,
Kadri et  Bouguelmouna. Ainsi, il
semble bien que le Mouloudia misera

sur le recrutement de cinq à six
joueurs parmi les noms cités.    

La cellule de recrutement se
chargera juste de contacter
les joueurs qui négocieront
avec Almas et Bourayou

A l’issue de la réunion, on a fait
comprendre aux membres de la cellule
de recrutement que leur mission
consistait à prendre attache avec les
joueurs, en leur fixant un rendez-vous
avec la direction du club. Autrement
dit, ils ne doivent en aucun cas parler
du volet financier qui est réservé ex-
clusivement à Almas et Bourayou.  

Tout pour faire signer deux à
trois joueurs d’ici au début de
cette semaine

Persuadés que les choses doivent
bouger le plus vite possible et afin de
répondre aux attentes du grand public
du Mouloudia, Bourayou et Neghiz
ont insisté sur la nécessité de conclure
et faire signer deux à trois joueurs d’ici
à l’entame de la semaine, ce qui per-
mettra de voir plus claires. 

Kamel M.

LA RÉUNION A EU LIEU AU SIÈGE DU CLUB 

BOURAYOU HAUSSE LE TON ET RÉPARTIT 
LES TÂCHES DE LA CELLULE DE RECRUTEMENT
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FERRAHI, PREMIÈRE
RECRUE KABYLE

Il a apposé sa signature hier au siège du club C ’est parti ! La JSK a en-
tamé, depuis hier, ses
emplettes estivales en en-

gageant sa première nouvelle re-
crue. L’annonce de l’arrêt définitif
du championnat et l’ouverture du
mercato ont fait que les dirigeants
sont passés à la vitesse supérieure
en matière de contacts avec les
joueurs susceptibles de renforcer
l’effectif la saison prochaine. La pre-
mière nouvelle recrue kabyle est le
jeune arrière gauche, Mehdi Fer-

rahi, pur pro-
duit de la
formation du
RCK et qui par
la suite s’est
perfectionné à
l’académie du
PAC où il a
évolué jusqu’en
première année
seniors. Ainsi,
Ferrahi, qui
était en contact
très avancé avec
les dirigeants
kabyles durant
ces dernières
semaines, est le
premier joueur
à finaliser son
contrat avec la
formation ka-
byle. La JSK
avait un œil sur
lui depuis plu-
sieurs mois, ex-
plique un
dirigeant qui
dit que le
joueur répond

parfaitement au profil recherché. À
23 ans, Ferrahi possède d’énormes
qualités mais surtout une marge de
progression importante. Les diri-
geants sont très contents d’avoir
concrétisé avec lui et d’autres
joueurs aussi sont attendus dans les

prochaines heures pour parapher
leurs nouveaux contrats. 

Il a signé un contrat 
de trois ans

Au premier jour du mercato esti-
val, les dirigeants kabyles ont offi-
cialisé avec le jeune arrière gauche
Ferrahi du RCK. Ce dernier a para-
phé un contrat de trois ans au pro-
fit de la JSK avec laquelle il compte
réaliser plusieurs objectifs. Accom-
pagné par son père au siège du club
et deux agents qui ont été pour
beaucoup dans ce transfert à la JSK,
Ferrahi s’est dit très honoré d’opter
pour un grand club comme la JSK
et souhaite être à la hauteur des as-
pirations et des attentes de la direc-
tion qui l’a convaincu de signer son
contrat. 

Plusieurs clubs lui ont fait
des propositions

Le jeune arrière gauche, Mehdi
Ferrahi, n’a pas été sollicité unique-
ment par la JSK mais aussi par d’au-
tres clubs de la Ligue 1 Mobilis qui
l’ont contacté officiellement dont le
MCA et le NAHD pour ne citer que
ces deux-là. Ferrahi, qui a pris la
décision de changer d’air dès cet été,
n’a pas trop tardé pour trancher sur
sa destination à la JSK et il faut aussi
souligner que son entourage fami-
lial et ses proches au RCK ont beau-
coup pesé dans son choix
notamment son ancien entraîneur
en jeunes catégories du RCK en
l’occurrence Hamza Benyoucef. Il
est utile de rappeler que Ferrahi a
évolué au PAC jusqu’en première
année seniors mais il a été malheu-
reusement victime d’une blessure
qui l’a privé de jouer. Il a repris avec
le RCK qui lui a donné l’occasion de
rebondir et de revenir par la grande
porte en s’engageant avec le club le
plus titré d’Algérie.

Lyès Aouiche

«JE VEUX GAGNER DES TITRES AVEC LA JSK ET
REJOINDRE LA SÉLECTION NATIONALE»

Vous avez signé votre nouveau
contrat avec la JSK. Peut-on avoir
vos impressions ?
C’est une immense fierté d’avoir fi-

nalisé avec un grand club de l’élite
qu’est la JSK. Personnellement je suis
comblé de joie. Je viens de parapher
mon nouveau contrat avec la JSK qui
n’est pas à présenter et je tâcherai
d’être à la hauteur de la confiance pla-
cée en moi par la direction du club à
sa tête le président Cherif Mellal.

Quelle a été votre réaction en re-
cevant l’offre de la JSK ?
En toute honnêteté, j’étais très ravi

d’apprendre que les dirigeants de la
JSK s’intéressaient à moi. J’étais suivi
pendant la compétition par des
proches du club qui m’ont proposé
aux dirigeants. Quand j’ai
reçu la proposition concrè-
tement, je vous assure
que je n’ai pas hésité une
seconde à répondre. Un
grand club ne se refuse
pas.

On sait aussi que vous
avez été courtisé par
d’autres formations. Qu’est-
ce qui a pesé dans votre choix ?
Effectivement, j’ai reçu d’autres

touches de la part d’autres clubs mais
j’ai déjà fait mon choix. Mon ancien
entraîneur des jeunes catégories
Hamza Benyoucef, m’a conseillé d’op-
ter pour la JSK. C’est quelqu’un qui
m’a suivi depuis mes débuts en foot-
ball avec Boualem Achour, j’en profite

pour les saluer au passage. 

Votre entourage fami-
lial vous a peut-être
aussi aidé à prendre
une décision, n’est-
ce pas ?
Exactement. D’ail-

leurs pour vous dire,
mon père m’a même ac-
compagné au siège de la JSK
pour assister à la signature de
mon nouveau contrat. Je vous assure
qu’au moment où je m’apprêtais à si-
gner, j’ai vu les larmes dans ses yeux
et j’étais ému. Mon père m’a aussi aidé
à rejoindre la JSK et je ferai tout pour
l’honorer.

Vous avez commencé au RCK et
vous avez rejoint par la suite

l’académie du PAC…
J’ai commencé au
football sous le maillot
du RCK. C’est à l’âge
de 12 ans que j’ai re-
joint l’académie du
Paradou AC. J’ai évo-

lué jusqu’en première
année seniors. Malheu-

reusement j’ai contracté
une blessure qui m’a empêché

de prendre part aux matchs. J’ai repris
avec le RCK et c’est grâce à mon pre-
mier club aussi que j’ai relancé ma
carrière et qui m’a ouvert la porte
pour rejoindre une grande équipe.

Quels sont désormais vos objec-
tifs avec la JSK ?
La JSK est un club qui joue tou-

jours pour gagner des titres et je
ressens la responsabilité qui

pèse sur mes épaules en
portant son maillot. Je
suis un joueur ambi-
tieux et je ferai tout
mon possible pour ap-
porter ma touche dès

ma première année. Je
souhaite remporter un

titre dès la saison prochaine
et rejoindre la sélection natio-

nale. Tout joueur ambitieux rêve de
s’affirmer dans son club et jouer sous
le maillot national. 

Les supporters de la JSK vont at-
tendre beaucoup de vous, les
nouvelles recrues. Qu’avez-
vous à dire ?
Comme dans tous les

grands clubs, les suppor-
ters sont exigeants et c’est
légitime. La JSK est
connue pour être un club
qui joue régulièrement
pour gagner des titres et il
n’y a qu’à voir son palmarès
pour comprendre la dimension
de ce club prestigieux. Je vous assure
que c’est un honneur pour moi et je
tâcherai de ne pas décevoir le public
que, je comprends, attendra de nous
un plus.

Pour l’histoire, de nombreux
joueurs issus de la formation du
RCK ont laissé leurs empreintes à
la JSK. Le savez-vous ?
Exactement, en signant à la JSK j’ai

pensé aux anciens du RCK qui ont
une histoire à la JSK à l’instar des
Ladjadj Youcef, Selmoune, Aziz Ben-
hamlat, Yahia Cherif entre autres.
Tous ces anciens joueurs que je viens
de vous citer ont gagné des titres avec
la JSK et de mon côté aussi je tâcherai
de laisser mon empreinte. C’est un
grand honneur pour moi de porter le
maillot du club le plus titré du pays.

Est-ce que vous avez un message
particulier que vous souhaiteriez
faire passer à la famille du RCK ?
Je veux juste dire qu’en optant pour

la JSK je tâcherai d’honorer la
confiance de tous ceux qui m’ont aidé
depuis mes débuts en football. Je re-

joins la JSK avec une immense
fierté et je salue tous les

membres de la famille
du RCK. Je suis très
heureux par l’acces-
sion à laquelle je
considère que j’ai

beaucoup contribué.
J’espère que cette pan-

démie va s’arrêter rapide-
ment pour qu’on puisse

retrouver notre vie normale. Croyez-
moi, c’est une période très difficile
qu’on est en train de vivre et la com-
pétition nous manque beaucoup. J’es-
père que bientôt on va nous annoncer
la possibilité de reprendre nos activi-
tés.

Entretien réalisé par 
Lyès Aouiche

«TOUT
JOUEUR

ALGÉRIEN RÊVE
DE PORTER LE
MAILLOT DU
CLUB LE PLUS

TITRÉ»

«J’ai
réalisé un

rêve d’enfance
et je tâcherai
d’honorer la
confiance des
dirigeants»

«Mon
père avait

les larmes aux
yeux, je ferai
tout pour
l’honorer
aussi»

En marge de la cérémonie de signature du contrat du
jeune arrière gauche Mehdi Ferrahi, le président Cherif
Mellal a livré ses impressions sur le canal officiel du club

en déclarant ceci : «Mehdi Ferrahi est notre première
nouvelle recrue estivale. C’est un jeune produit du RCK

qui a de grandes qualités et je suis persuadé qu’il va nous
apporter un plus. Il est jeune et il a du talent. C’est un élé-
ment qui répond parfaitement au profil que nous voulons
avoir dans notre équipe. J’ai la certitude qu’il va nous ap-

porter un plus la saison prochaine.»

MELLAL : «FERRAHI POSSÈDE DE GRANDES
QUALITÉS, IL NOUS APPORTERA UN PLUS»

Une source de la direction
l’a confirmé

RENAÏ NE
BOUGERA
PAS CET ÉTÉ
Depuis quelque temps, le nom

du jeune milieu de terrain Anis
Renaï est cité par certains médias
sur le départ cet été. Le joueur, qui
est un pur produit de la formation
kabyle, a été annoncé partant pour
un autre club, en raison de sa si-
tuation avec son équipe actuelle-
ment, lui qui n’a pas trop joué cette
saison, contrairement à l’an dernier
sous la houlette de Franck Dumas.
Afin d’en savoir davantage sur ce
dossier, nous avons posé la ques-
tion à un membre du conseil d’ad-
ministration qui a démenti
catégoriquement les informations
relayées sur les réseaux sociaux
comme quoi Renaï étant sur la liste
des libérés. Le même dirigeant a
expliqué que la direction accorde
une priorité pour les jeunes du club
et Renaï en fait partie. Autrement
dit, Renaï ne bougera pas cet été et
qu’il ira jusqu’au bout de son
contrat. A noter que l’entraîneur en
chef Zelfani a déjà eu une discus-
sion avec le joueur et l’a rassuré
qu’il comptera beaucoup sur lui la
saison prochaine.

Le jeune portier  Hadid a
toute la confiance des
dirigeants
Le jeune portier kabyle Hadid est

depuis quelque temps autorisé à
s’entraîner avec l’équipe première.
Ses qualités et son sérieux dans le
travail ont plaidé pour lui et les di-
rigeants sont très optimistes qu’il
réussira rapidement à s’imposer.
Hadid, qui rêve de décrocher le sta-
tut de numéro 1, a affirmé avoir
beaucoup appris aux côtés de Ben-
bot et promet de se donner tou-
jours à fond jusqu’à arracher une
place de titulaire.

L. A.
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Lors d’un récent entretien, le
premier responsable du staff tech-
nique du Chabab de Belouizdad
s’est exprimé sur les objectifs de
son équipe lors de la saison à venir.
Alors que tout le monde évoque la
Ligue des champions africaine,
Franck Dumas rappelle que la
priorité demeure le championnat.
«Le Chabab sera engagé dans plu-
sieurs compétitions. Et il ne s’agira
nullement de jouer une compétition
plus qu’une autre. Nous défendrons
nos chances partout mais il faut dire
que le championnat reste notre pain
quotidien», a-t-il déclaré.

«On est taillés pour jouer
le titre»

Toujours concernant le titre, le
technicien français a ajouté : «La
saison prochaine, on sera encore
plus attendus. Tout le monde vou-
dra battre le champion. Tous nos
adversaires voudront briller contre
nous. De plus, la saison s’annonce
longue et pénible avec pas moins de
28 journées. Mais bon, avec l’effec-
tif qu’on a et les recrutements qu’on
va enregistrer, je reste persuadé
qu’on est taillés pour jouer le titre.
C’est d’ailleurs l’idée derrière tout le
travail qu’on est en train de faire.»

«On jouera nos chances
à fond en Ligue des
champions»

Il a aussi été question de la Ligue
des champions africaine qui fait
rêver tous les supporters du Cha-
bab de Belouizdad. «L’objectif de
MADAR est de continuer à grandir,
a-t-il lâché. Et l’Afrique fait bien
évidemment partie des projets du
club. Donc, il n’est nullement ques-
tion de faire de la figuration. On
jouera la ligue des champions à
fond. On essayera d’aller le plus loin
possible dans cette compétition. Et

en fonction de plusieurs paramètres,
on verra jusqu’où on peut aller.»

«Tout a été étudié
concernant le mercato»

Par ailleurs, Dumas a aussi évo-
qué le mercato de son équipe. Et
bien qu’il n’ait cité aucun nom, il
nous a confié que tout a été arrêté,
même les noms des joueurs à re-
cruter. «Le mercato en Algérie, c’est
un peu compliqué. Cela fait deux
ans que je suis ici et j’ai compris
comment ça se passe. Donc, je ne
parlerai d’aucune de nos cibles. Je ne
citerai aucun nom. Tout ce que je
peux vous dire, c’est qu’on a tout ar-
rêté. Que ce soit les postes à renfor-
cer ou les noms des joueurs», a-t-il
martelé.

«La liste des libérés a été
arrêtée»

Pour conclure, Dumas a an-
noncé que la liste des libérés de-
vrait être rendue publique
prochainement. Une liste qui serait
composée de Gasmi, Khali, Sou-
mana ou encore Zerrara. «Concer-
nant les libérés, on a arrêté une liste
comportant quelques noms. Bien
évidemment, elle n’a pas encore été
annoncée publiquement mais ça va
se faire prochainement», a-t-il
conclu. 

Propos recueillis par 
Islam Tazibt

Afin de mettre fin à la polémique,
la direction du Chabab de Belouiz-
dad a décidé de publier un commu-
niqué pour s’exprimer sur la
blessure d’Adel Djerrar et la durée
de son indisponibilité. Sur ledit
communiqué, signé par le docteur
Khaled Khaldi, premier responsa-
ble du staff médical, on pouvait lire
qu’après examination du dossier
médical du joueur, six semaines de
convalescence ont été arrêtées. Au-
trement dit, le joueur devrait enta-
mer la phase de rééducation d’ici à
la mi-septembre. Aucune autre in-
formation n’a été communiquée
concernant son retour dans les en-
trainements collectifs.
Le CRB commercialise 
un maillot collector

Pour fêter comme il se doit le
septième sacre, le Chabab de Be-
louizdad a mis en vente un maillot
collector sur lequel le chiffre sept,
composé notamment des saisons
qui ont vu le club remporter le
sacre. Sur le dos du maillot, l’on re-
trouve les noms de tous les joueurs
ayant contribué au sacre. Excepté
celui de l’ivoirien Nguessan qui a
tout de même joué plusieurs
matchs et inscrit un but lors de la
phase aller. Phase au bout de la-
quelle il a quitté le club. Le maillot
qui se vend à 5000 DA est disponi-
ble uniquement sur Internet. 

LE MÉDECIN DU CLUB
LUI PRESCRIT 6 SEMAINES

D’ARRÊT

BLESSURE DE DJERRAR : 

En fin de contrat avec l’En-
tente de Sétif, Zaki Draoui est
plus que jamais une des meil-
leures affaires de ce mercato. La
possibilité de le voir porter de nou-
veau le maillot du Chabab de Be-
louizdad semble de plus en plus
probable. À 26 ans, le milieu de ter-
rain formé au RC Kouba a été ap-
proché par le Mouloudia d’Alger ou
encore le CS Constantine. Mais c’est
à Belouizdad qu’il devrait atterrir.
Selon une source proche de la di-
rection belouizdadie, Draoui est at-
tendu dans les prochaines heures
du côté de Tixeraïne pour s’engager
en faveur du Chabab de Belouiz-
dad. Tout a été discuté entre les
deux parties, notamment le salaire
et les autres clauses importantes du
contrat qui s’étalera sur trois sai-
sons, soit jusqu’en juillet 2023. Une
belle opération pour le club de Laâ-
quiba qui récupèrera par l’occasion
un des meilleurs milieux de terrain
du championnat. De par sa polyva-
lence, Zaki Draoui pourra vite ga-
gner une place dans l’équipe type de
Franck Dumas, surtout après la
blessure de Adel Djerrar au tendon
d’Achille.

Ferhani et Radouani
attendus en début de
semaine

D’autres joueurs de l’Entente de
Sétif devraient suivre les pas de
Zaki Draoui. Il s’agit des deux laté-
raux Saâdi Radouani et Houari Fer-
hani. À l’instar de Draoui, les deux
joueurs ont déjà tout négocié avec
la direction belouizdadie. Un ac-
cord de principe a même été donné.

Seulement, lors des derniers jours,
des clubs comme l’USM Alger, le
MC Alger ou encore le CS Constan-
tine sont entrés dans la course dans
le dossier Radouani.  Une offre
concrète a même été transmise par
Anthar Yahia au représentant du
joueur. De quoi craindre le pire. De
son côté, Toufik Korichi sait que
plus le temps passera, plus il risque
de perdre certains dossiers sur les-
quels il a déjà une longueur
d’avance sur les autres concurrents.
D’ailleurs, une source bien infor-
mée nous a confié que le responsa-
ble belouizdadi devrait rencontrer
les joueurs dès le début de la se-
maine prochaine pour officialiser
leur signature du côté de Laâquiba.

Islam Tazibt

IL DEVRAIT SIGNER AUJOURD’HUI UN CONTRAT DE TROIS ANS

DRAOUI POUR LANCER 

DUMAS «LE CHAMPIONNAT
EST NOTRE PAIN QUOTIDIEN»

Une semaine après l’officialisa-
tion du titre, le Chabab de
Belouizdad et Franc Dumas

se tourne déjà vers la saison pro-
chaine. Ambitieux, le coach du Cha-
bab de Belouizdad assume ses
souhaits. Le technicien français veut
ramener des gros poissons du côté
du 20-Août. Depuis plusieurs se-
maines déjà, il s’active à remodeler
son effectif afin que celui-ci soit en
mesure de répondre aux exigences
de la saison prochaine, notamment
la Ligue des champions d’Afrique,
mais aussi à ses propres exigences en
termes de jeu. Discipline tactique,
technicité, polyvalence… tout ce qui
lui a permis de briller avec la JS Ka-
bylie lors de sa première saison en
Algérie. Et bien qu’il ait remporté le
titre du côté de Laâquiba, l’on attend
toujours plus du technicien, surtout
dans le jeu. Lors de ses réunions de
travail avec Korichi, Dumas a fait
part de ses souhaits. L’ancien du
CABBA souhaite en premier lieu
renforcer les deux couloirs de la dé-
fense. Il a aussi émis le souhait de re-
cruter un jeune axial, surtout si le
club parvient à résilier le contrat de
Khali. Selon une source bien infor-
mée, Dumas apprécie beaucoup le

profil de Radouani et Ferhani, deux
joueurs qui sont d’ailleurs très
proches de signer en faveur du CRB.

Il pousse pour le
recrutement de Benkhelifa

Franck Dumas a aussi coché le
nom de Taher Benkhelifa. Un
joueur qu’il a déjà eu sous sa coupe
lors de son passage à la JS Kabylie.
Le technicien belouizdadi apprécie
particulièrement le profil du joueur
formé au Paradou AC et veut faire
de lui un concurrent direct de Bilal
Tariket. Et bien que ce dernier est
considéré comme étant un des
meilleurs joueurs de la saison der-
nière, Dumas estime que la venue
de Benkhelifa pourrait faire beau-
coup de bien à son équipe, notam-
ment au niveau du jeu. Formé au
niveau de l’académie du Paradou
AC, le natif de Djelfa a réalisé une
saison prometteuse du côté de
l’USM Alger où il a joué en prêt.
L’USM Alger, qui a trouvé un nou-
vel investisseur, souhaite bien évi-
demment le garder. Mais une
source bien informée nous a confié
que Dumas est entré personnelle-
ment en contact avec le joueur
pour lui proposer l’idée d’endosser

le maillot du Chabab de Belouiz-
dad la saison prochaine.

Le joueur pas contre l’idée
de rejoindre le Chabab

Porter les couleurs du champion
d’Algérie est un rêve pour beau-
coup de joueurs. Surtout que de-
puis plusieurs mois, le Chabab de
Belouizdad est considéré comme
étant le club le plus stable financiè-
rement. Benkhelifa en a
conscience. Raison pour laquelle il
ne serait pas contre l’idée de tenter
une troisième aventure en trois ans.
Après la JSK et l’USMA, Benkhelifa
pourrait donc atterrir du côté de
Belouizdad. Reste seulement à sa-
voir si Kheireddine Zetchi, le pré-
sident du Paradou AC qui est en
froid avec le camp belouizdadi de-
puis plusieurs mois, souhaite le
céder au Chabab de Belouizdad.
Une chose est sûre, si cela venait à
se faire, ce serait sous la forme d’un
prêt. Conscient du potentiel de son
joueur, l’actuel président de la FAF
ne le lâcherait aucunement de ma-
nière définitive. À moins que
MADAR ne décide de sortir le gros
chéquier. Affaire à suivre.

Islam Tazibt

LE MERCATO

DUMAS VEUT DU LOURD
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BECHOU PISTÉ PAR LE MC ORAN
A la recherche des bonnes af-

faires pour renforcer son
effectif, notamment le sec-

teur offensif, le Chabab de Belouiz-
dad travaille sur plusieurs dossiers,
comme celui de Joseph Gnadou ou
encore Alaa Abbas. Si les deux opé-
rations se concrétisent, cela portera
le nombre d’attaquants à sept. Ce
qui veut dire que le club de Laâ-
quiba devra dégraisser un peu son
effectif mais aussi alléger sa masse
salariale. Si les noms de Gasmi et
Soumana, voire même celui de
Souibaâh, ont été associé à la liste
des libérés, celui de Youcef Bechou,
toujours sous contrat avec le club,
semble associé à l’avenir du club. Et
ce même si le joueur sort d’une sai-
son très décevante sur le plan indi-
viduel. Une saison bien différente
que celle d’avant qui l’a vu finir
meilleur buteur du club toutes
compétitions confondues. Ce n’est
donc pas un hasard si certains clubs
se sont informés sur sa situation
avec le CRB et sur les intentions de
la direction le concernant. C’est le
cas du MC Oran qui semble très in-
téressé par le profil du joueur.
Chérif El Ouazzani fait le
forcing pour l’avoir en prêt

Chérif El Ouazzani, qui occupe
actuellement un poste important au
niveau de la direction du MC Oran,
a même fait de Bechou une de ses
cibles prioritaires lors de ce mercato
estival. Une source bien informée
nous a confié que l’ancien entrai-
neur du CRB est entré avec l’entou-
rage de Bechou pour sonder le
joueur concernant un déménage-
ment à Oran. L’idée semble plaire
au joueur, surtout qu’il n’a pas bé-

néficié de beaucoup de temps de jeu
cette saison. Soucieux de la pro-
gression de son fils, le père du
joueur aurait donné son accord
pour un départ cet été du côté du
MC Oran. Mais sous conditions. La
situation difficile qu’est en train de
traverser le Mouloudia d’Oran
pourrait calmer les ardeurs du
joueur, surtout que du côté de Laâ-
quiba il a toute la stabilité financière
et administrative pour travailler
dans les meilleures conditions. Bien
que la perspective de jouer au MCO
semble intéressante pour le jeune
Bechou, l’opération s’annonce très
compliquée pour plusieurs raisons.
D’une part le CRB n’est pas dispo-
ser à le libérer. D’autre part, le MCO
ne dispose encore des garanties fi-
nancières nécessaires pour convain-
cre le joueur.
Un échange Motrani-Bechou
à l’étude

Cela dit, le MC Oran dispose
d’une carte importante pour
convaincre le Chabab de Belouiz-
dad de lâcher Bechou. Il s’agit de
Zoubir Motrani qui sort d’une sai-
son convaincante et qui a tapé dans
l’œil de Franck Dumas. Un premier
contrat aurait même été établi entre
Toufik Korichi et le manager du
joueur. Seulement, Motrani est tou-
jours sous contrat avec le MCO.
Son avenir n’est donc pas entre ses
mains. Et bien qu’il n’ait pas été
payé depuis sept mois, Zoubir Mo-
trani ne veut pas aller au clash avec
sa direction en recourant à la CRL.
«Si je devais partir, je le ferais par la
grande porte», aurait-il confié à ses
proches. Ainsi, la possibilité de le
récupérer libre de tout engagement

est très compliquée. C’est pourquoi
l’idée d’un échange entre Youcef Be-
chou et Zoubir Motrani a été évo-
quée. Du côté de Belouizdad,
aucune décision n’a été prise pour
le moment. Mais une chose est sûre,
si les pistes Alaa Abbas et Gnadou
ne venaient pas à se concrétiser, le
Chabab sera dans l’obligation d’ac-
cepter ce deal pour renfoncer son
attaque.
Des libérables pourraient
rebondir au MCO

Il y a deux saisons, après un par-
cours décevant, les bonnes affaires
étaient du côté de Belouizdad.
Aribi, Draoui, Lakroum, Naâmani
ou encore Salhi sont partis mon-
nayer leur talent ailleurs. Au-
jourd’hui encore, l’on peut encore
trouver plusieurs bonnes affaires. Si
les cadres de l’équipe sont intoucha-
bles, d’autres joueurs devraient plier
bagages dans les semaines à venir.
Selon une source proche de la di-
rection belouizdadie, pas moins de
six joueurs seraient sur le départ.
Les noms de Khali, Zerrara, Bendif,
Gasmi ou encore Soumana ont été
associés à cette fameuse liste. Des
noms qui pourraient intéresser cer-
tains clubs de la Ligue 1, comme
celui de Soumana Hainikoye qui, en
dépit d’un parcours perturbé par
plusieurs blessures, a montré plu-
sieurs choses intéressantes. L’expé-
rience de Khali, Gasmi et Zerrara
pourrait aussi intéresser plusieurs
clubs. En tout cas, en ses libérables,
le Chabab de Belouizdad dispose
une monnaie d’échange non négli-
geable.

Islam Tazibt

Le milieu de terrain de l’O Médéa
s’est dit très content de l’accession
de son équipe. «Elle est amplement
méritée, personne ne nous en a fait
cadeau, c’est le fruit d’un travail de
longue haleine et de beaucoup de sa-
crifices et je tiens à féliciter tous les
supporters pour cet acquis ainsi que
tous les joueurs», nous a-t-il déclaré.
«Tout le monde a pu voir que nous
avons dominé la lLigue 2 depuis le
début de la saison. Nous n’avons pas
quitté la première place et si le cham-
pionnat avait repris, on aurait réa-
lisé l’accession très tôt puisqu’il ne
nous manquait que deux victoires
durant les sept journées qui restait à
jouer», a-t-il ajouté.
«Mais nous avons souffert
financièrement»

Daoud dira aussi qu’il n’a pas été
facile de faire de tels résultats par
rapport aux problèmes que l’équipe
a vécus durant toute la saison. «Il
n’était pas évident de réaliser cet ob-
jectif, n’importe quelle autre équipe
n’aurait pas pu le faire. Nous avons
beaucoup souffert sur le plan finan-
cier et comme vous l’avez vu, nous
avons été obligés de faire grèves à
plusieurs reprises, en vain. C’était

vraiment insupportable», fait-il sa-
voir.
«J’attends un signe de la
direction»

Quant à son avenir, le joueur dit
qu’il n’a rien décidé encore. «J’at-
tends toujours un signe de la direc-
tion avant de décider de mon avenir.
On me doit plusieurs salaires et si on
me verse une partie de mon dû et
qu’on s’entende sur le reste, je n’hési-
terais pas à rempiler. Donc tout va
dépendre de la réunion avec les diri-
geants», a-t-il indiqué.
«J’ai plusieurs offres, je
prendrai tout le temps 
de les étudier»

Le milieu de terrain de l’Olym-
pique Médéa nous confie qu’il est
probable qu’il aille monnayer ses
services sous d’autres cieux. «Tout
est possible, on ne sait pas ce que
l’avenir nous cache. Mais comme j’ai
fait l’été dernier où j’avais donné la
priorité à l’OM, je vais aussi le faire
cet été. Effectivement, j’ai plusieurs
offres de Ligue 2 et même de Ligue 1
et j’ai tout mon temps pour prendre
ma décision», a-t-il terminé.

M. A. 

DAOUD : «LA BALLE
EST DANS LE CAMP
DES DIRIGEANTS»

HADDAD : «UN RÊVE
QUI SE RÉALISE»

Vous avez réalisé votre rêve
d’accéder en Ligue 1, après une
saison très difficile. Un com-
mentaire ?
Effectivement, ce fut une saison

très difficile sur tous les plans. L’ac-
cession n’est qu’une récompense,
nous avons tout donné durant toute

la saison. Nous avons
réussi à relever ce défi, j’es-
père qu’on réalisera une
saison aussi meilleure l’an
prochain. 

Comment évaluez-vous
vos prestations ?

Je n’aime pas trop parler
de mes performances et
mes prestations. Tout le
monde sait que je suis
quelqu’un qui se donne à
fond sur le terrain et qui
ne triche pas. Je suis très
satisfait de ce que j’ai pu
donner durant toute la
saison. 

Tout le monde s’est montré re-
connaissant envers vous. Cela
devrait vous rassurer, n’est-ce
pas ?
Tout à fait, j’ai donné le meilleur

de moi-même durant toute la sai-
son. J’ai prouvé que je suis

quelqu’un sur lequel on peut comp-
ter. Sur le terrain, je ne pense qu’à
donner le meilleur et participer aux
victoires et aux belles formations de
mon équipe. Il faut remercier tous
ceux qui ont participé de près ou de
loin à cette performance. L’acces-
sion a été réalisée, après beaucoup
de sacrifices. Ce n’était pas évident,
il faut bien savourer ce moment his-
torique. 

Vous avez été approché par plu-
sieurs équipes. Avez-vous pris
une décision par rapport à
votre avenir ?
Il est vrai que plusieurs équipes

me veulent, d’ailleurs, j’ai été
contacté par plusieurs dirigeants à
l’image du MCA, l’ESS et le CRB
mais pour le moment, je n’ai rien
décidé. Il est encore tôt pour tran-
cher. Je préfère prendre le temps né-
cessaire, avant de prendre une
décision.

Entretien réalisé par L. G. 

Le défenseur de la JSMS, Haddad, l’un des artisans de l’ac-
cession en Ligue 1, après une saison historique, nous a fait
savoir qu’il gardera ce souvenir très longtemps. Il a parlé de
l’une de ses meilleures saisons de football de toute sa car-
rière. Il a aussi parlé de son avenir, lui qui a été approché
par plusieurs équipes. 
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A près la discussion qu’a
eue Azzedine Arab
avant-hier mardi avec

les supporters, ces derniers sont
revenus à la charge hier pour
discuter plus profondément
avec lui du sujet. Il les a reçus
hier, et le moins que l’on puisse
dire, c’est que le président du
CA de l’Entente s’est montré
ferme et responsable. Les sup-
porters sont venus lui demander
de démissionner lui et son
équipe en lui faisant savoir que
sa direction s’est montrée faible
et incapable de défendre les in-
térêts de l’ESS, mais encore une
fois, il a su se défendre, non sans
promettre de partir dès qu’il
aura remis de l’ordre dans la
maison. «Je ne démissionne pas,
je ne suis pas quelqu’un qui fuit
ses responsabilités. J’estime que
l’Entente a besoin de nous, sur-
tout en ce moment. Je vais re-
nouveler le contrat de Nabil
Kouki et je vais le payer, je vais
payer les joueurs aussi et le jour
où l’équipe partira en stage, vous
ne reverrez plus mon visage», a-
t-il déclaré après la réunion qu’il

venait de tenir avec les suppor-
ters. C’est ce qu’il leur aurait dit
aussi.

«Nabil Kouki va signer
dans les heures qui
viennent un nouveau
contrat de deux ans»

Par ailleurs, Azzdine Arab
nous a donné une information
de taille hier, elle concerne l’en-
traîneur Nabil Kouki qui aurait
accepté de renouveler son
contrat pour deux autres an-
nées. «Nous avons discuté avec
Nabil Kouki au sujet d’un nou-
veau contrat, nous avons négocié
avec lui et il nous a donné son
accord. Il devrait signer dans les
heures qui viennent», a déclaré
hier Azzedine Arab. En effet, le
nouveau contrat lui aurait été
envoyé par mail et il devait le si-
gner hier et le renvoyer à la di-
rection selon le président du CA
de l’ESS.

«Il a exigé de préserver
95% de l’effectif»

Azzedine Arab a ajouté :
«Nabil Kouki a exigé de nous

préserver tout l’effectif de la sai-
son qui vient de s’écouler, au
moins 95%, et il aura ce qu’il
veut.»

«Nous avons envoyé une
correspondance à la CAF,
nous avons saisi le MJS et
nous allons adresser une
lettre ouverte au
président de la
République»

Le président du conseil
d’administration de
l’ESS a tenu à démen-
tir la rumeur selon
laquelle il aurait
accepté la troi-
sième place.
«C’est faux et
c’est inconce-
vable, que
Dieu par-
donne aux
gens qui veu-
lent nuire à
ma personne.
Nous allons nous
battre jusqu’au
bout pour obtenir
gain de cause, on ne va

pas se taire, c’est une injustice et
la FAF a voulu nous faire payer
parce que nous avons refusé de
signer l’accord tripartite. Et sa-
chez que nous avons envoyé une
correspondance à la CAF pour
assurer notre droit de participa-
tion, nous avons aussi saisi le
MJS et nous allons envoyer une
lettre ouverte au président de la
République», a-t-il fait savoir.

K. L.

La réunion que devait
tenir les dirigeants avant-hier
avec les anciens joueurs n’a fi-
nalement pas eu lieu à cause
de la présence des supporters
qui avaient tenu à discuter
avec le président du conseil
d’administration Azzedine
Arab de la situation actuelle.
Pourtant, on bon nombre
d’anciens joueurs avait ré-
pondu à l’appel de la direc-
tion, à l’image de Bourahli,
Matem, Rahmani et autre
Mehdaoui. Les présents de-
vaient débattre de la situation
actuelle et les dirigeants
avaient besoin de l’avis et de
l’appui des aniciennes figures
de l’ESS pour voir plus clair
et pour pouvoir agir et trou-
ver des solutions d’urgence.
Mais au moment où devait
commencer ladite réunion,
Azzdine Arab, sollicité par
un groupe de supporters, a
été retardé, ce qui a contraint
certains joueurs, tenus par
d’autres préoccupations, à
quitter les lieux. Cela ne l’a
pas empêché néanmoins, de
discuter un peu avec les an-
ciens joueurs en question sur
les grandes lignes de l’objet de
la réunion qui devrait être re-
programmée prochaine-
ment.
Arab s’est attardé
avec les supporters

C’est donc à cause de la
présence de quelques sup-
porters, venus discuter avec

Azzedine Arab, que la réu-
nion avec les anciens joueurs
n’a pu avoir lieu. Ils étaient
venus discuter avec le pre-
mier responsable du club de
la situation du club et des so-
lutions qu’on peut envisager
pour une sortie progressive
de crise. Le président du CA
s’est attardé avec eux et a pris
tout son temps pour leur ex-
pliquer les choses en détail.
Il leur a fait savoir entre au-
tres, qu’en l’état actuel des
choses, il n’est pas possible
que son équipe démis-
sionne, cela pourrait avoir
de graves conséquences sur
l’avenir du club alors qu’on
traverse une période cru-
ciale où il va falloir remettre
de l’ordre dans la maison en
prévision de la préparation
de l’intersaison, d’autant
qu’il n’y a aucun repreneur à
l’horizon. Avec la fin de la
mission du directoire, et si
jamais le conseil administra-
tif se retire, il n’y aura per-
sonne pour gérer les affaires
courantes. Sur ce point,
Arab a été convaincant.
Ils lui ont demandé
de rédiger une lettre
officielle pour un
éventuel rachat du
club par une société
nationale

Mais puisque la principale
revendication des suppor-
ters est la reprise du club par
une société ou une entre-

prise nationale, ils ont de-
mandé à Azzedine Arab de
leur rédiger un document
officiel où la direction de
l’Entente demande aux auto-
rités de l’Etat le rachat du
club par une société natio-
nale, comme cela s’est fait
pour d’autres clubs de La
ligue 1. Sachant que les sup-
porters, qui avaient été reçus
lundi dernier par le wali, ont
également rencontré le DJS
de Sétif à qui ils ont de-
mandé un soutien auprès du
ministère de la jeunesse et
des sports afin d’accélérer les
choses dans ce sens. Les sup-
porters ont pris alors congé
de lui, mais ils lui ont fixé un
rendez-vous pour hier
après-midi pour une
deuxième rencontre.
Ils ont discuté 
avec le DG de la filiale
du groupe GICA de
Aïn El Kebira

Toujours à ce sujet, il faut
savoir que les Sétifiens ont
une préférence pour la so-
ciété des ciments de Aïn El
Kebira qui est une filiale du
groupe GICA. Ils ont donc
discuté avec son directeur
général El Aid Khaber qui
est aussi membre du direc-
toire de l’Entente, mais ce
dernier les a orientés vers la
direction générale du
groupe, seule habilité à
prendre une décision.

K. L.

LA RÉUNION AVEC LES ANCIENS
JOUEURS N’A PAS EU LIEU

Le bilan financier
est prêt

Comme nous l’indiquions hier, la
direction de l’ESS a déboursé 20 mil-

lions de centimes de plus pour préparer le
bilan financier de l’année 2019 qui devait

comporter deux périodes bien distinctes, du
1er janvier au 24 novembre 2019, période du-

rant laquelle l’Entente était gérée par l’ancienne
direction, et du 25 au 31 décembre 2019, la pé-

riode durant laquelle le directoire avait dési-
gné pour diriger le club. Les deux bilans

auraient été remis au commissaire au
compte en attendant la décision fi-

nale quant à la tenue d’une as-
semblée générale ou

non.

Il a reçu hier des représentants de supporters

ARAB : «JE NE DÉMISSIONNE PAS, MAIS
APRÈS QUE L’ÉQUIPE PARTIRA EN STAGE

VOUS NE ME REVERREZ PLUS»

En raison de la présence des supporters KHEDAÏRIA «DÉSIGNER UN CHAMPION
AVEC 3 POINTS D’AVANCE SUR LE
DEUXIÈME EST UN SCANDALE»

Le gardien de l’Entente, So-
fiane Khedaïria, emboîte le
pas à ses coéquipiers pour
dénoncer les décisions du
Bureau fédéral qui ont lésé
son équipe.

Comment avez-vous passé la
période de confinement ?
C’était très difficile pour moi,

car je suis loin de ma famille, j’ai
été bloqué depuis le début de la
pandémie. C’est ce qui a été le
plus dur pour moi. Sinon, je suis
resté chez moi en respectant les
consignes sanitaires. Je ne sors
que pour faire mes courses ou
pour des urgences. Cela a trop
duré et ça nous a fatigués. Mais
je crois que le plus dur est passé
et on espère reprendre une vie

normale très prochainement
inch’Allah.

Vous vous entraînez
toujours ?
Je ne me suis pas arrêté de

m’entraîner même si j’ai dû bais-
ser le rythme ces derniers temps,
car il était impossible de le main-
tenir pendant cinq mois. Mais au
début, on suivait toutes les ins-
tructions du staff technique en
appliquant le programme qu’il
nous envoyait chaque jour et en
échangeant des vidéos. Et nous
allons continuer à nous entraîner
jusqu’à la reprise, on ne se per-
met pas d’arrêter.

On suppose que cela a été
plus difficile pour les gar-
diens de but qui ont besoin
de s’entraîner à deux ou avec
l’assistance d’un entraîneur.
Comment avez-vous fait ?
C’est vrai, mais on ne pouvait

pas faire autrement. Je me suis
débrouillé comme j’ai pu et j’ai
fait de mon mieux pour ne pas
perdre trop mes moyens.

Après le départ de votre en-
traîneur Abassen, vous avez
travaillé sous la houlette de
Walid Benhassen. Y a-t-il
une différence entre les mé-
thodes de chacun d’entre
eux ?
Je dois saluer d’abord le grand

travail qu’a fait Abassen, c’est
grâce à lui que j’ai pu reprendre
mes moyens et retrouver une
place de titulaire. C’est quelqu’un

de professionnel et qui maîtrise
son sujet. Walid Benhassen a sa
propre méthode à laquelle j’ai pu
m’adapter très vite. D’ailleurs, il
m’a beaucoup manqué durant
cette période de confinement,
car il était difficile pour moi de
m’entrainer sans lui.

Parlons de l’actualité et des
dernières décisions du Bu-
reau fédéral qui a désigné le
CRB champion d’Algérie
après l’arrêt définitif du
championnat. Qu’en dites-
vous ?
Pour moi, désigner un cham-

pion avec trois points d’avance
seulement sachant que des pour-
suivants et candidats au titre
comptent un match en moins est
inconcevable, c’est même un
scandale, d’autant qu’il restait
encore huit matchs à jouer. Et
puis, si on avait le courage de dé-
signer un champion, on aurait eu
le même courage pour désigner
les équipes qui doivent rétrogra-
der. C’est ce qui a été fait en
France par exemple. 

Que pensez-vous de la ma-
nière avec laquelle l’Entente
a été déclassée à la 3e place ?
Ce fameux indice de perfor-

mance a été adopté juste pour
calmer les supporters du MCA
qui étaient contre la désignation
du CRB comme champion, c’est
tout. Et c’est l’Entente qui en a
payé les frais, c’est clair.

Entretien réalisé 
par Khalil L.
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L’affaire de l’ancien at-
taquant de l’USMA,
Prince Ibara, est loin
d’être réglée. Alors qu’on
s’attendait à une solution
à l’amiable, c’est finale-
ment loin d’être le cas.
En effet, lors d’une inter-
view accordée au Buteur,
l’ancien attaquant de
l’USMA, qui réclamait
220.000 euros, s’est mon-
tré prêt à n’encaisser que
150.000 euros, renon-
çant à 70.000 euros qui
seront comme un don de
sa part au club. Une ini-
tiative qui ne rassure pas
vraiment les dirigeants
du club algérois lesquels,
à travers un communi-
qué publié sur le site offi-
ciel indiquant que le club
refuse tout arrangement
à l’amiable redoutant une
escroquerie. «L’affaire
Ibara suscite encore de
nombreuses interroga-
tions auprès des médias et
de nos supporters. La di-
rection de l’USMA in-
forme avoir reçu de

nombreuses communica-
tions du joueur Ibara et
de ses avocats pour un
prétendu règlement à
l’amiable. Ce que l’USMA
refuse redoutant une es-
croquerie.» 

Aucun risque à
prendre, la direction
réagit 

à en croire nos infor-
mations, la direction de
l’USMA refuse de pren-
dre des risques dans
cette affaire. Et pour tirer
les choses au clair, il a été
décidé de payer le joueur
jusqu’au dernier centime
en passant d’abord par la
Fédération algérienne de
football. D’ailleurs, c’est
ce qui a été rapporté
dans le communiqué.
«La direction, respectant
les lois et règlements de la
FIFA, a saisi la FAF par
lettre le 20 juillet 2020
pour lui demander de
prélever le montant de
cette condamnation pé-
cuniaire sur la quote-part

de notre club que vient de
nous verser la CAF au
titre de participation à la
Ligue des champions.»

La FAF rassure 
les Rouge et Noir

En répondant à la let-
tre adressée à la Fédéra-
tion algérienne de
football, cette dernière a
tenu à rassurer le club al-
gérois que son ancien
joueur, Prince Ibara, sera
régularisé dans les délais
et avec la quote-part de
la participation du club à
la Ligue des champions.
«Suite à votre demande
en date du 20 juillet, je
vous informe que la FAF
procèdera au paiement de
la dette du joueur Ibara
en puisant sur la quote-
part de l'USMA après sa
qualification à la phase
des groupes de la Coupe
d'Afrique interclubs CL.»
Il est utile de rappeler
que la quote-part de
l'USMA en Coupe
d'Afrique a été versée sur

le compte de la FAF.

Le recrutement 
ne posera plus
problème

Alors que dans un
premier temps la FIFA
avait interdit l’USMA de
recruter, avec le règle-
ment de cette affaire,
le club algérois
n’aura désormais
plus aucun souci à
se faire. En effet, à
travers le communi-
qué, la direction us-
miste a tenu à
rassurer ses chers
supporters que cette
histoire ne sera qu’un
mauvais souvenir. «La
direction rassure ses
chers supporters quant
au règlement de cette af-
faire qui permettra au
club de recruter
des nouveaux
joueurs tant sur
le plan national qu’inter-
national.»

M. Z. 

Concernant le derby
LA DIRECTION
SAISIT LA FAF 

llIl y a quelques jours,
nous avons rapporté

dans ces mêmes colonnes
que le verdict du TAS concer-
nant l’affaire du derby a été
reportée au 18 août prochain.
Et comme l’USMA s’impa-
tiente, les responsables du
club ont saisi récemment la
Fédération algérienne de
football pour obtenir plus
d’informations même si la
décision n’arrangera en rien
les affaires du club algérois le-
quel n’est pas qualifié pour
jouer une compétition inter-
nationale. Cependant, obte-
nir gain de cause pourrait
causer un désavantage au
MCA en lui défalquant trois
points. Affaire à suivre. 

BENCHAÂ REVIENDRA
EN OCTOBRE

llComme tout le monde
le sait, l’attaquant de

l’USMA, Benchaâ, a été prêté
pour une durée de six mois
au club tunisien du CS Sfax.
Alors qu’il devait rentrer au
pays dernièrement, le CS Sfax
a décidé de saisir la FIFA
pour obtenir l’autorisation de
garder son joueur jusqu’à la
fin de la saison sportive en
Tunisie. De ce fait, le club tu-
nisien a obtenu gain de cause
et le joueur va jouer les
matchs restants avant de re-
venir à l’USMA à partir du
1er octobre prochain. Reste à
savoir si le CS Sfax se mani-
festera pour lever l’option
d’achat et recruter Benchaâ
d’une manière officielle pour
les prochaines années.

M. Z. 

Affaire Ibara

L’USMA REDOUTE
UNE ESCROQUERIE !

D epuis quelque temps et
malgré la pandémie, les
dirigeants de l’USMA ne

sont pas restés les bras croisés. Au
moment où la direction a réglé les
litiges avec les anciens joueurs, le
directeur sportif, Anthar Yahia, né-
gocie avec les éléments ciblés capa-
bles d’apporter un plus à l’effectif à
partir de la saison prochaine. Après

avoir finalisé avec le nouvel entraî-
neur, François Ciccolini, lequel est
attendu prochainement en Algérie,
des joueurs ont été approchés à
l’image de l’attaquant de l’USMBA,
Belhocini. Ce dernier, qui a donné
son accord de principe, devrait
trancher sur son avenir très pro-
chainement notamment si les fron-
tières restent fermées jusqu’à nouvel

ordre. Par ailleurs, et selon une
source bien informée, nous avons
appris que l’USMA a finalisé avec
deux nouveaux joueurs lesquels de-
vraient être présentés à la presse
prochainement. Il s’agit des deux
Sétifiens, Houari Ferhani et Saâdi
Radouani. En fin de contrat avec
l’ESS, les deux éléments décident de
changer d’air et d’opter pour l’équipe
avec laquelle ils ont commencé il y
a quelques années. Un retour qui
devrait rassurer les supporters les-
quels attendent avec impatience que
leur équipe soit renforcée par les
meilleurs joueurs du championnat. 

Saâdi aurait même signé
dans la discrétion

Si Belhocini temporise toujours
avant de rendre sa réponse, lui qui
est courtisé par la JSK, le CRB et le
MCA, c’est loin d’être le cas pour
l’arrière droit, Saâdi Radouani. Ce
dernier, aurait déjà pris la décision
de changer d’air et de rejoindre son
ancien club. Il aurait même signé
un contrat dans la discrétion avant
qu’il ne soit présenté à la presse au
moment convenu. 

Il souhaite revenir 
par la grande porte 

Après avoir quitté l’USMA, Saâdi
Radouani avait évolué deux saisons
à la JS Kabylie, avant de rejoindre
l’Entente de Sétif avec laquelle a
joué deux saisons. Mais depuis
quelques temps, libre de tout enga-
gement, Radouani a décidé de
changer d’air et de vivre une nou-
velle expérience. Cette fois-ci, son
souhait était de revenir à l’USMA,

une équipe avec laquelle il avait
joué sans pourvoir s’imposer. Un
défi qu’il souhaite relever en optant
pour les Rouge et Noir cette saison.
Revenir par la grande porte à Bolo-
ghine a toujours été son rêve. 

Idem pour Ferhani 
L’autre joueur que l’USMA suit de

très prêt et qui est libre de tout en-
gagement n’est autre que l’arrière
gauche, Houari Ferhani. Ce dernier,
qui est déjà passé par l’USMA puis
le RC l’Arbâa avant d’atterrir à la
JSK, a joué les deux dernières sai-
sons à l’Entente de Sétif. Au-
jourd’hui, il est annoncé à l’USMA
du moment qu’il aurait tout conclu
avec Anthar Yahia. Un retour au
bercail longtemps attendu notam-
ment par les supporters, qui l’ap-
précient énormément. 

Le manque de compétition
ne devrait pas l’empêcher 
de retrouver ses repères 

Comme tout le monde le sait,
Houari Ferhani est resté une très
longue période sans compétition à
cause d’un souci de santé au niveau
du cœur. Il était dans l’obligation de
patienter de longs mois avant
d’avoir l’autorisation du médecin
pour revenir à la compétition. Et au
moment où il devrait rejouer, le
championnat s’est arrêté à cause du
Covid-19. Seule la préparation fera
la différence. De ce fait, il va devoir
travailler d’arrache-pied durant la
préparation estivale pour espérer
retrouver sa meilleure forme. Mais
cela ne devrait pas poser problème
du moment que tous les joueurs

sont à l’arrêt depuis plus de cinq
mois. 

Belhocini donne son accord
mais…

L’autre transfert que la direction
de l’USMA souhaite conclure très
rapidement n’est autre que celui de
l’attaquant Belhocini. Meilleur bu-
teur de l’USMBA, il est suivi par
plusieurs clubs de la Ligue 1 Mobi-
lis. Pour le moment, l’attaquant
temporise, lui qui a reçu une offre
d’un club français et d’un autre qa-
tari. 

La direction appelée à réagir
rapidement 

Et pour ne rien regretter puisqu’il
s’agit d’un joueur fortement de-
mandé, la direction de l’USMA doit
prendre le taureau par les cornes et
boucler ce transfert très rapide-
ment. Il faut profiter de la fermeture
des transferts pour proposer au
joueur un salaire intéressant et le
convaincre de porter le maillot
rouge et noir. 

Le retour d’Anthar Yahia
précipitera les choses 

Comme rapporté par nos soins
dernièrement, Anthar Yahia, le
nouvel entraîneur, les membres du
staff technique ainsi que les joueurs
émigrés sont attendus très prochai-
nement en Algérie. Le retour du di-
recteur sportif devrait accélérer le
recrutement. Une fois sur place, il
pourra rencontrer les joueurs ciblés
face à face et passer directement
aux négociations. 

M. Z. 

ACCORD OFFICIELLEMENT TROUVÉ
AVEC FERHANI ET RADOUANI 
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L e premier responsable de la
barre technique du CS
Constantine, Abdelkader

Amrani, a déjà entamé les prépara-
tifs pour son équipe concernant le
prochain exercice sportif 2020-
2021. Le coach du CSC veut bâtir
une équipe solide capable de répon-

dre favorable-
ment aux exi-
gences des fans.
Ces derniers
veulent voir
leur team jouer
les premiers
rôles et renouer
avec les succès.
Ne voulant rien
laisser au ha-
sard, Amrani a
déjà entamé les
choses sé-
rieuses, même
s’il confirme at-
tendre le retour
du directeur
sportif, Nasred-
dine Medjoudj,
au pays pour
poursuivre le
travail et mettre
les choses au
point avant la
reprise des en-
traînements .
«J’attends le re-
tour de Med-

joudj au pays pour passer aux choses
sérieuses, notamment après que le
Bureau fédéral a tranché sur le sort
de l’actuel exercice sportif 2019-2020.
Certes, nous n’avons pas la moindre
idée sur la date de la reprise de la
compétition la saison prochaine,

mais nous devons préparer notre
team, surtout après l’ouverture du
marché estival des transferts des
joueurs. On doit donc officialiser le
départ des éléments libérés et boucler
le dossier du recrutement dans les
plus brefs délais.»

«Ce n’est pas dans mes
prérogatives de négocier
avec les joueurs»

L’entraîneur du CS Constantine,
Abdelkader Amrani, a tenu à préci-
ser que son rôle se limite à supervi-
ser les joueurs et fixer les priorités
de l’équipe pour ce mercato estival.
L’ancien driver du CR Belouizdad a
ajouté qu’il n’est pas dans ses préro-
gatives de négocier avec ces joueurs
et que cette mission est celle de la
direction du club. «Ce n’est pas dans
mes prérogatives de négocier avec les
joueurs. Certes, c’est moi qui donne
le OK pour le recrutement des nou-
veaux joueurs, mais c’est à Medjoudj
de négocier avec eux. Nous tra-
vaillons sur ce dossier et nous espé-
rons qu’il y aura du nouveau dans
les tout prochains jours.»

«Je veux une équipe
équilibrée dans ses trois
compartiments»

Pour ce qui est de son effectif de
la saison prochaine, l’entraîneur du
CS Constantine, Abdelkader Am-
rani, a indiqué qu’il veut avoir en sa

possession une équipe équilibrée
dans les trois compartiments pour
pouvoir jouer les premiers rôles. «Je
veux une équipe équilibrée dans les
trois compartiments. Du coup, j’at-
tends le retour de Medjoudj au pays
pour résilier les contrats des joueurs
libérés et fixer les postes à renforcer
lors de ce mercato.»

«La préparation estivale
sera difficile à cause des cinq
mois d’arrêt»

Dans un autre registre, le premier
responsable de la barre technique
du CS Constantine, Abdelkader
Amrani, a reconnu que la prépara-
tion estivale de l’équipe sera difficile
à mener et cela à cause des cinq
mois d’arrêt que connaît la compé-
tition. «La préparation estivale sera
difficile à réaliser à cause de ces cinq
mois d’arrêt. Il va falloir établir un
programme de préparation bien étu-
dié. Dieu merci, j’ai pu tracer un pro-
gramme de préparation pour mon
équipe. Ce programme s’étalera sur
une période de neuf semaines. Pour
votre information, j’ai remis ce pro-
gramme au directeur sportif Med-
joudj avant son départ en France.
Maintenant, nous devons atten-
dre la fin de cette crise sanitaire
pour pouvoir reprendre le che-
min des entraînements.»

Propos recueillis 
par H. S.

AMRANI : «J’ATTENDS LE RETOUR DE
MEDJOUDJ AU PAYS POUR PASSER

AUX CHOSES SÉRIEUSES»

LA DIRECTION
INFORME AOUEDJ
DE LA DÉCISION 
DE SA LIBÉRATION 

Hier, les responsables du CS
Constantine ont pris attache avec
les joueurs libérés pour les informer
officiellement de leur départ du
club. Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos précé-
dentes éditions, les joueurs libérés
du CSC sont Balegh, Herida, Bou-
rekab, Chibane, El Orfi et le gar-
dien, Limane. Pour sa part, Aouedj
a lui aussi été libéré du club. Après
avoir déclaré dans notre édition
d’hier n’avoir reçu aucun appel de
ses dirigeants, les responsables du
club l’ont appelé hier pour l’infor-
mer de la décision de sa libération
du Chabab.

La résiliation des contrats
se fera après le retour 
de Medjoudj au pays

Selon les informations en notre
possession, la direction du CSC pro-
cédera à la réalisation des contrats
des joueurs libérés dès le retour de
Medjoudj au pays. Rappelons que
Balegh et Bourekab ont accepté de
partir sans toucher leur dû. Pour les
autres joueurs, la direction doit
trouver un accord pour une résilia-
tion de contrat à l’amiable.

H. S.

Ayant déjà porté le maillot
du CS Constantine, Mou-
rad Meghni suit l’actualité

de la formation de la ville de Cirta.
L’ancien meneur de jeu de l’EN,
qui s’est confié au Buteur, s’est re-
mémoré les bons souvenirs de son
passage au CSC. Il s’est également
confié sur le défenseur central du
Chabab, Houcine Benayada. Et le
moins que l’on puisse dire est que
Mourad Meghni s’est montré très
élogieux envers l’enfant d’Oran en
le qualifiant de l’un des meilleurs
défenseurs du championnat algé-
rien. Il a aussi expliqué que l’an-
cien sociétaire de l’EN a le niveau
et les moyens pour évoluer en Eu-
rope : «Je ne vous cache pas que j’ai
été impressionné par les qualités de
Benayada et cela dès son arrivée au
club. C’est un joueur qui possède des
qualités. En plus, c’est un travailleur
acharné qui ne cesse de progresser.
Sincèrement, je le considère comme
l’un des meilleurs défenseurs du
championnat d’Algérie. C’est un
joueur complet qui peut, à mon
avis, évoluer en Europe.» Voilà qui
devrait faire plaisir à Benayada, lui
qui a toujours confié vouloir ten-
ter une expérience en Europe.

«J’ai de bons souvenirs de
mon expérience au CSC»

Après avoir encensé le défen-
seur axial de l’équipe, Houcine Be-
nayada, l’ancien joueur de la Lazio
de Rome est revenu sur son pas-
sage au CS Constantine. Mourad
Meghni nous a affirmé n’avoir que
de bons souvenirs de son passage
au club : «Je n’ai que de bons souve-
nirs de mon passage au CS
Constantine, surtout quand je me
rappelle de la relation que j’entrete-
nais avec les fans du club. L’estime
qu’ont les supporters du CSC pour
moi est inoubliable. Je souhaite tout
le bien au CSC qui demeure un
grand club algérien», a-t-il déclaré,
avant d’ajouter : «Je ne vous cache
pas que j’ai été très heureux par la
consécration du CSC en champion-
nat. J’espère que le club va rempor-
ter d’autres trophées inch’Allah.
Comme je vous l’ai déjà affirmé, le
CSC est un grand club à qui je sou-
haite beaucoup de bien.»
«Je continue à jouer au foot
avec l’équipe de Val-de-
France en Seine-et-Marne»

Sur un plan personnel, Mourad
Meghni nous a révélé qu’il conti-
nue de jouer au foot en champion-

nat d’amateur en France : «Je conti-
nue de jouer au foot avec l’équipe de
Val-de-France en Seine-et-Marne
dans la région parisienne. J’essaye
de garder ma forme et de me faire
plaisir.  Mes coéquipiers ont repris
récemment le chemin des entraîne-
ments pour préparer le prochain
exercice sportif 2020/2021. En ce
qui me concerne, je me suis mis
d’accord avec mes dirigeants pour
reprendre les entraînements après
la fin de mes vacances. Je vais pas-
ser quelques jours de vacances en
famille au sud de la France, notam-
ment après la période difficile du
confinement que nous venions de
passer. Je veux donc profiter de ces
jours de repos, avant de reprendre
le chemin des entraînements avec
mes coéquipiers.»
«Je veux devenir un agent
de joueurs»

L’ancien joueur de l’EN, Mourad
Meghni, pense déjà à l’après-foot-
ball. Celui qu’on le surnommait le
nouveau Zidane nous a expliqué
vouloir devenir un agent de
joueurs : «Je veux devenir agent de
joueurs. D’ailleurs, j’ai un projet
dans ce sens en compagnie de mon
ancien agent qui est considéré au-

jourd’hui comme l’un des meil-
leurs en activité en Europe. Il
s’agit de Pierre Frelot. Mais je
ne suis qu’au début de cette
aventure. Je veux bien me for-
mer et profiter de mes relations
pour mener à bien mon pro-
jet», a-t-il déclaré, avant
d’ajouter : «Je ne vous
cache pas que je veux
contribuer à la pro-
gression des
joueurs Algériens
en les transférant en
Europe. Je connais bien les qua-
lités des joueurs algériens et je
sais qu’ils peuvent évoluer en
Europe.  J’ai d’ailleurs
pris attache
avec cer-
tains de
m e s
a n -
c i e n s
c o é q u i -
piers pour
avoir des informa-
tions sur de jeunes
joueurs.»

H. S.

Il n’a pas tari d’éloges sur les qualités du défenseur du CSC

Les
négociations

avec les futures
recrues interrompues

A en croire une source autori-
sée, l’entraîneur du CS Constantine,

Abdelkader Amrani, a décidé de geler
les négociations avec certains joueurs

et ce jusqu’au retour du directeur
sportif, Nassredine Medjoudj au

pays. Amrani avait rejoint la
ville de Cirta au troisième

jour de l’Aïd. 

MEGHNI : «BENYADA
PEUT JOUER EN EUROPE»
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Outre le fait que l’Assem-
blée générale de la SSPA
du MCO connaîtra l’élec-

tion d’un nouvel Conseil d’admi-
nistration et par là même un
nouveau président, il faut dire
que le sort de Chérif El Ouaz-
zani, directeur général du club,
sera lié aux travaux de cette AG.
Loin d’être rassuré par cette réu-
nion de travail, le patron de
l’équipe durant la saison 2019-
2020 sait très bien que plusieurs
actionnaires sont remontés
contre lui. N’ayant que le soutien
de Youssef Djebbari et Habib
Benmimoun, Chérif El Ouazzani
sait parfaitement que leur apport
n’est pas aussi considérable au
point de pouvoir le maintenir
dans son poste la saison pro-
chaine. Raison pour laquelle, il
souhaite prendre part à cette réu-
nion. Bien qu’il ne soit pas invité
d’une manière officielle, Si Tahar
a l’intention de se présenter le
jour de l’AG et tenter par la
même de frayer un chemin
jusqu’à la salle qui abritera cette
Assemblée générale à l’hôtel She-
raton. 

Il veut présenter son
bilan

Officiellement, Chérif El
Ouazzani veut présenter son
bilan financier sous prétexte que
certains actionnaires lui auraient,
par intermédiaires, demandé des
comptes. Il pense que la tenue de
l’AG est une occasion en or pour
non seulement lire ce bilan fi-

nancier que la direction avait ba-
lancé sur les réseaux sociaux
mais aussi poser directement aux
décideurs, c'est-à-dire, le nou-
veau conseil d’administration sur
son avenir. Chose que, peut être,
certains actionnaires veulent évi-
ter afin de décider dans la quié-
tude la plus absolue. 

Il a le droit de réclamer
son argent mais…

Selon nos sources, le directeur
général, Chérif El Ouazzani a
tout à fait le droit de présenter
son bilan financier voire même
moral devant les actionnaires.
Malheureusement, cette question
n’est pas à l’ordre du jour, compte

tenu qu’il s’agit d’une AG Extra-
ordinaire où il est question de dé-
gager une nouvelle composante
du Conseil d’administration et
par là même un nouveau prési-
dent. Chérif El Ouazzani pourrait
présenter par la suite son bilan
soit lors d’une AG Ordinaire ou
lors d’une réunion du nouveau
Conseil d’administration. 

Son nom n’est pas inclus
Selon nos informations, le

nom de Chérif El Ouazzani n’est
pas porté sur la liste des per-
sonnes devant assister à l’Assem-
blée générale du 10 Aaoût
prochain. Il faut dire que la mis-
sion de Chérif El Ouazzani avait
pris fin le 18 juin passé et la fin
de ses fonctions a été confirmée
le jour où la FAF avait décidé la
fin du championnat 2019-2020.

On lui proposera le poste
d’entraîneur en chef

Tout porte à croire que Chérif
El Ouazzani ne sera pas prolongé
en tant que directeur général de la
société. Mais la plupart des ac-
tionnaires sont d’accord à l’idée de
lui confier les clés de l’encadre-
ment technique. En effet, ce der-
nier pourrait être plébiscité par le
nouveau Conseil d’administration,
avant la venue de la société afin
que cette dernière puisse compter
sur lui et trouvera une équipe déjà
en place. Reste à savoir la position
de Chérif El Ouazzani à l’égard de
cette proposition. 

A. L.

CHÉRIF EL OUAZZANI
VEUT ASSISTER À L’AG

Des mesures de sécurité 
seront déployées

llAfin d’assurer la bonne marche de
l’Assemblée générale, la wilaya

d’Oran s’est engagée à assurer la sécurité
avant et pendant les travaux de cette AG.
En effet, le secrétaire général du wali a
promis à certains actionnaires qui crai-
gnent leur présence à cause de la pression
qu’exercent généralement certaines per-
sonnes dans l’entourage du club, de pren-
dre les dispositions nécessaires pour que
cette AG se déroule dans la quiétude la
plus absolue. 

L’hôtel Sheraton sera encerclé

llSelon nos informations, l’hôtel
Sheraton sera encerclé jusqu’à ses ex-

trémités par le service d’ordre qui ne lais-
sera aucune personne en dehors des
actionnaires et les représentants de l’Etat
d’accéder à l’établissement encore moins à
la salle qui abritera l’Assemblée générale.
Seules les personnes en fonction de la liste
qui sera entre les mains du huissier de jus-
tice auront le droit de se frayer un chemin
jusqu’à l’hôtel en question.  

Les supporters seront 
interdits d’accès à 
l’établissement hôtelier

llApparemment, les supporters qui
ont pris l’habitude d’assister sans

coup férir aux travaux de l’Assemblée gé-
nérale provoquant même de l’anarchie ne
seront cette fois ci pas tolérés à l’hôtel She-
raton. Il faut dire que l’heure de l’AG qui
est fixée à 19h30 obligera les supporters à
rebrousser chemin car on entrera à l’heure
du confinement après une demi-heure. 

Des supporters demandent
à Mehiaoui et Baba de ne 
pas se présenter

llUn groupe de supporters se sont
rendus au lieu de travail de Baba

pour lui demander de ne pas se porter
candidat à l’AG du 10 août. Ce même
groupe devait faire de même hier avec
Tayeb Mehiaoui. En tous les cas, cette ma-
nœuvre d’intimidation est menée par un
groupe bien précis afin de forcer les deux
hommes puissants de la société, Baba et
Mehiaoui à ne pas s’allier au cours des tra-
vaux de cette Assemblée générale. 

Le gardien de but des Hamraoua,
Rafik Sid Ahmed Mazouzi, veut
attendre ce que va procurer les
prochains jours afin de décider de
son avenir. Il avoue qu’il n’est
maître de sa décision.

Comment avez-vous passé les fêtes de
l’Aïd ?
Comme d’habitude, j’ai passé les fêtes

de l’Aïd dans l’ambiance familiale. Dieu
merci, on est en bonne santé. C’est l’essen-
tiel pour nous.

On vient d’annoncer l’arrêt du cham-
pionnat en attribuant le titre au CRB.
Qu’en pensez-vous ?
Je dirais que l’annonce de l’arrêt du

championnat était prévisible car le Coro-
navirus est en train de gagner du terrain.
Je félicite le CRB pour son titre comme je
souhaite bonne chance à ses poursuivants
directs qui ont réalisé une bonne saison
aussi. 

Cela vous rassure car vous allez com-
mencer à penser à la saison pro-
chaine, n’est-ce pas ?
J’avoue que le suspense n’a que trop

duré car depuis l’arrêt à cause de l’épidé-
mie, les joueurs ne pensaient qu’au sort du
championnat. Maintenant, on va passer à
un autre cap, celui de préparer le prochain

exercice. Le marché des transferts va com-
mencer incessamment. Donc, c’est une
bonne chose pour les joueurs qui seront
fixés durant cette période. 

Vous êtes arrivé au terme de votre
contrat avec le Mouloudia. Qu’avez-
vous décidé ?
Franchement, je ne peux vous donner

une réponse franche concernant mon ave-
nir d’autant plus que même la direction
actuelle ne connaît pas encore le sien.
Donc, je préfère temporiser davantage et
voir ce que va procurer les prochains jours
afin de voir plus clair.

Une AG décisive aura lieu dans
quelques jours…
Je suis en train de suivre les informa-

tions au Mouloudia à travers les médias.
Je sais qu’il va y avoir une AG durant la-
quelle on va prendre des décisions impor-
tantes concernant l’avenir du Mouloudia.
On ne va pas se précipiter en prenant les
décisions. On attendra quelques jours
pour en décider.

Vous avez révélé, il y a quelques jours,
que vous allez donner la priorité au
Mouloudia. Campez-vous toujours
sur votre position ?
Lors de ma réunion avec les dirigeants

qui m’on demandé de baisser mon salaire,

on s’est entendus pour que je prolonge
mon contrat avec l’équipe sans avoir né-
gocié certains points financiers et sportifs.
Maintenant, je dois reconnaître que mon
destin n’est pas encore mes mais car même
la direction doit avoir l’aval des décideurs
de la société. Donc, il est encore préma-
turé de parler de mon avenir.

Avez-vous  d’autres contacts sachant
que vous êtes en fin de contrat ?

Pour le moment, il y a des contacts qui
sont encore au stade préliminaire. Aucun
club n’est réellement passé aux choses sé-
rieuses sur un plan de recrutement car l’on
ne sait même pas quand le championnat
va reprendre ses droits. Je pense que le
jour où on annoncera la date de la reprise
des entraînements, le marché des trans-
ferts va bouger. 

Quels sont les points que vous voulez
aborder ?
Je veux parler surtout de la compétition

avec le staff technique. J’aurais pu jouer
plus de matches durant mon passage. Je
ne conteste pas la loi de la concurrence à
laquelle chaque joueur est soumis mais
j’aurais pu avoir plus de matches à jouer.
Toutefois, on n’en est pas encore arrivé là.
Je dois attendre ce que va procurer les
prochains jours afin de mieux voir. 

Entretien réalisé par Amine L.  

MAZOUZI : «LE MOULOUDIA EST MA PRIORITÉ»
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BOUALI, C’EST FINI 
C omme nous l’avons déjà

annoncé lors de notre édi-
tion d’hier, les responsables

du Nasria se sont réunis dernière-
ment pour évoquer plusieurs dos-
siers qui préoccupent les esprits des
supporters tels que la liste des
joueurs ciblés, ceux qui seront libé-
rés et l’avenir de l’entraîneur. Alors
que le doute plane toujours pour les
deux premiers, ce n’est pas le cas
pour l’avenir du coach. Nommé à la
tête de la barre technique le début
du mois de mars dernier, Fouad
Bouali, qui avait été engagé pour la
simple et l’unique mission de sau-
ver le Nasria du purgatoire, ne fera
pas partie du staff de la nouvelle sai-
son. D’après une source générale-
ment bien informée, les dirigeants
ont décidé de ne pas renouveler le
contrat du technicien qui est arrivé
à sa fin une fois que le BF avait dé-
cidé de mettre un terme prématu-
rément à l’exercice 2019-2020 afin
d’éviter la propagation de la pandé-
mie du coronavirus.      

La direction s’active pour
dénicher son successeur 

Ce n’est un secret pour personne,
les Sang et Or, qui sortent d’un
exercice très compliqué, ont vécu
l’année dernière un été très mouve-
menté. Afin d’éviter les précédentes
erreurs, la direction, qui ambi-
tionne de bâtir une équipe capable
de lutter pour les premières places,
ne souhaite pas perdre de temps.
D’après nos informations, elle s’ac-
tive dans la discrétion afin de déni-

cher le successeur de Fouad Bouali.
Même si pour le moment il n’y a
rien d’officiel, nous avons appris que
les responsables ont déjà pris at-
tache avec quelques techniciens afin
de les sonder et savoir si l’idée
d’exercer au Nasria les intéresse. Ne
souhaitant pas se tromper, les diri-
geants ont établi une short-list
composée de quelques noms. C’est
n’est une fois qu’ils sauront la vision
de chaque entraîneur qu’ils pren-
dront une décision finale.   

Et si c’était Benseghir ?
Depuis peu de temps les noms de

certains techniciens tels que Moha-
med Lacet et Cherif Hadjar sont
cités avec insistance du côté de
Hussein Dey mais jusqu’à présent
aucun dirigeant n’a confirmé cette
information. D’après une source
digne de foi, en plus de ces deux
noms que nous venons de citer,
Laïd Benseghir fait également par-
tie des plans des Nahdistes. Ayant
déjà travaillé au Koweït, à l’USMA,
à l’ASAM, au Nasria et dans plu-
sieurs autres équipes du champion-
nat local, l’ancien adjoint
d’Azzedine Aït Djoudi dispose de
l’expérience qui lui permet de coa-
cher n’importe quelle équipe de la
Ligue 1 Mobilis. Le voir donc occu-
per le poste d’entraîneur en chef
sera tout sauf une surprise. 

Il connaît très bien la maison 
En plus de ses compétences et

son sérieux, Laïd Benseghir dispose
d’un atout majeur par rapport aux
autres entraîneurs. Membre du staff
d’Azzedine Aït Djoudi mais égale-
ment celui de Fouad Bouali, il est au
club depuis maintenant le mois de
janvier. Le technicien connaît très
bien la maison et n’aura pas besoin
d’un temps d’adaptation, chose qui
pourra se répercuter positivement
sur le rendement des joueurs. Un
avantage de taille
qui pourra jouer
en sa faveur. Af-
faire à suivre…

Rachid C.

ACHOUR «JE N’AI 
PAS ENCORE TRANCHÉ MA
FUTURE DESTINATION»  

Comment avez-vous
reçu la décision d'ar-
rêter définitivement
le championnat, en
tant que joueur ?
D’abord, permettez-

moi de féliciter tous les
musulmans à travers le
monde à l'occasion de
l'Aïd Al-Adha, en ce qui
concerne la décision
d'arrêter le champion-
nat, on l’attendait de-
puis un moment,
d'autant plus que les
conditions de santé
n’étaient pas favorables
à la reprise. Personnel-
lement, je m’y attendais
surtout qu’on était res-
tés 4 mois sans entrai-
nement donc cette
décision était correcte
selon moi.

Malgré les pro-
blèmes, vous termi-
nez la saison  avec 26
points en étant qua-
lifiés en Coupe d’Al-
gérie…
Tout le monde savait

les problèmes dans les-
quelles l'équipe travail-
lait  depuis le début de
la saison, on était

confrontés à de multi-
ples difficultés mais
nous avons quand
même réussi à glaner 26
points.  On est aussi à
un pas du dernier carré
en Coupe d’Algérie. On
est contents de notre
saison malgré tout. 

Vous allez mainte-
nant vous consacrer
à votre avenir, n'est-
ce pas ?
Croyez-moi, je fais

partie des joueurs qui
préfèrent la stabilité.
L’USMBA est un grand
club, avec des suppor-
ters en or. Franche-
ment, je me sens bien
ici mais pour l’instant
je n'ai reçu aucun
contact des dirigeants.
J’ai essayé  plusieurs fois
de les appeler, mais en
vain. Je pense que je

vais me consacrer à
mon avenir, j’ai d’ail-
leurs contacté mon ma-
nager pour s’en occuper. 

Avez-vous des offres
?
Bien sûr, j'ai des of-

fres qui datent de la sai-
son dernière, j’en ai eu
aussi quelques-unes il y
a peu temps, mais j'ai
refusé d'en parler au
début, par respect pour
mon club et ses suppor-
ters. La saison est ter-
minée et j’avoue que je
donne toujours la prio-
rité à Bel Abbes, mais je
vais étudier toutes les
autres offres bien sûr. 

Un dernier mot ?
J'espère de tout cœur

que les conditions au
niveau du club s'amé-
lioreront. L’USMBA est
un club prestigieux, Bel
Abbes est une grande
ville mais les problèmes
ont beaucoup affecté
cette équipe. Il faut
donc travailler tous en-
semble pour redorer le
blason de ce grand club.

Entretien réalisé par 
Tadjeddine 

On suppose que l’arrêt
du championnat vous a
soulagés ?
Oui, bien sûr, car on s’at-

tendait depuis quelque
temps à cette décision. La
fin du championnat est la
meilleure décision car on ne
pouvait pas reprendre la
compétition après cinq mois
d’arrêt. Il faut dire que la
pandémie a laissé des sé-
quelles chez les joueurs qui
n’ont pas réussi à s’entraîner
d’une manière régulière.

Cette décision vous a
permis d’atteindre l’ob-
jectif de l’équipe qui est
le maintien. C’est cela ?
Il y a plusieurs équipes qui

ont bénéficié de cette déci-
sion notamment celles qui
étaient au bas du tableau.

Nous par contre, on n’était
pas relégables ou condam-
nés à quitter la Ligue 1 Mo-
bilis. Je suis convaincu que si
le championnat avait repris
ses droits, on aurait pu at-
teindre très à l’aise notre
maintien en Ligue 1. 

Quelle lecture faites-
vous des résultats de
l’équipe cette saison ?
Je trouve que nos résultats

n’étaient pas aussi catastro-
phiques car après un départ
assez timide on a réussi à
renverser la vapeur à notre
avantage en enchaînant les
belles performances. Chose
qui nous a permis de nous
éloigner de la zone dange-
reuse. Je pense que notre
bilan est acceptable.

Ne pensez-vous pas que
l’ASO pouvait mieux
faire la saison passée ?
Oui, c’est sûr ! On a manqué

un peu d’expérience. Je trouve
qu’on a raté plusieurs points
chez nous à Chlef car si on
s’était montrés plus incisifs à
domicile, on aurait pu termi-
ner à une meilleure enseigne. 

Comment se présente le
prochain exercice avec
vingt clubs ?
Ce sera un championnat

encore plus difficile et com-
pliqué avec vingt clubs. Il
faut avoir de l’endurance.
Mais cela va permettre aussi
aux équipes d’avoir plus de
chances pour se rattraper et
assurer leur objectif.

Entretien réalisé 
par S. B.

BELHAOUA «MÊME SI LE
CHAMPIONNAT AVAIT REPRIS SES DROITS,

ON AURAIT RÉALISÉ LE MAINTIEN»

C’est hier que le marché des transferts a ouvert ses portes. Comme c’est le cas pour toutes les
équipes du championnat, les Sang et Or comptent profiter de cette occasion pour renforcer leurs
rangs avec des éléments capables d’apporter le plus escompté. Dans le viseur des Nahdistes, le
défenseur central, Islem Chahrour, semble loin du Nasria. En effet, l’axial, qui évolue depuis 2018
au CSC sous forme de prêt, vient de résilier son contrat avec le Paradou AC. Libre de tout engage-
ment, il a désormais la possibilité de signer là où il veut. Très à l’aise à Constantine où il est estimé
à sa juste valeur, Islem Chahrour ne semble pas très chaud à l’idée de changer d’air. Il aurait même
confié à ses proches qu’il attend seulement un signe de la part des responsables pour prolonger son
bail avec les Clubistes. Les Husseindéens, qui comptent à tout prix recruter un défenseur central
pour concurrencer Sabri Boumaïza, Zinedine Belaïd et les autres, n’ont d’autre choix que de se tour-
ner vers d’autres pistes.   

PUB

CHAHROUR S’ÉLOIGNE 

Anep : 2031005214 / Le Buteur du 06-08-2020
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S e trouvant en France, le
joueur du CA Bordj Bou-Ar-
réridj, Aïkel Gadacha, s’est

confié à nous pour évoquer sa situa-
tion au club. Il affirme avoir saisi la
CRL pour réclamer son argent, lui
qui affirme n’avoir pas été payé de-
puis huit mois. 
«Le délai donné par la CRL à
la direction du CABBA a pris
fin le 30 juillet»

Aïkel Gadacha a expliqué que la
CRL a donné un délai à la direction
du CABBA qui a pris fin le 30 juillet
dernier. Désormais, Gadacha attend
le verdict final dans cette affaire,
pour bénéficier de sa lettre de libé-
ration, ainsi que de son dû. En effet,
le joueur en question affirme avoir
été payé seulement jusqu’au 31 oc-
tobre dernier et attend donc de tou-
cher ses huit dernières mensualités.
«Je ne voulais pas en arriver
là, mais…»

Le joueur émigré du CABBA a
ajouté : «Sincèrement, je ne voulais
pas en arriver là. J’avais averti la di-
rection de me payer. Mais ils n’ont
rien fait. Les responsables du
CABAB m’ont poussé à aller saisir la
CRL. Je n’avais pas d’autres choix
que d’entamer cette procédure pour
défendre mes droits. Ce n’est pas
normal de rester huit mois sans tou-
cher le moindre sou, surtout que je
suis un joueur professionnel et que

le foot est mon gagne-pain.»
«Aucun dirigeant ne m’a
contacté depuis le début du
confinement»

Evoquant toujours sa situation, le
joueur Aïkel Gadacha a expliqué
n’avoir été contacté par aucun diri-
geant depuis le début du confine-
ment : «Je me trouve seul dans ma
résidence à Sétif depuis le début du
confinement. Personne n’a jugé utile
de me contacter, ne serait-ce que pour
s’informer de ma situation. J’ai essayé
de prendre attache avec mes diri-
geants, mais toutes mes tentatives ont
été vouées à l’échec.»
«Voici mon message aux
supporters»

Le joueur Aïkel Gadacha a ajouté:

«J’ai appris que certains fans son en
colère contre moi suite à ma dé-
marche de saisir la CRL. Aux sup-
porters, je dis que je n’aurais jamais
procédé à une telle démarche si la si-
tuation n’était pas assez compliquée.
Comme je vous l’ai déjà fais savoir,
j’ai essayé de joindre mes dirigeants
pour tenter de trouver un accord à
l’amiable, mais aucun d’entre eux n’a
daigné répondre à mes appels. Mon
contrat de loyer de ma résidence à
Sétif a pris fin. Je n’avais pas d’argent
pour renouveler ce contrat. J’ai donc
décidé de partir. Là, je suis chez moi
en France.»

A. B.

GADACHA : «J’AI SAISI LA CRL
POUR MON ARGENT ET MA

LETTRE DE LIBÉRATION»

Les jours se suivent et
se ressemblent à Aïn
M’lila. En train de vivre
une crise financière sans
précédent, l’ASAM se di-
rige droit vers l’impasse.
Si les joueurs se sont
montrés compréhensifs et
cela durant plusieurs
mois, ce n’est plus le cas

ces derniers jours. En
effet, les coéquipiers de
Brahim Ziad semblent ar-
river au bout de leurs li-
mites. La preuve, il ne
passe pas un jour sans
que la direction ne re-
çoive une correspondance
de la part des joueurs qui
réclament leurs salaires.   

La majorité des
joueurs ne comptent
pas rester

Très exemplaires, les
coéquipiers de Mohamed
Tiaïba ont affronté toutes
les difficultés. La preuve,
malgré la crise financière,
ils ont réussi à tenir tête
aux ténors du champion-
nat et à terminer la saison
dans la première moitié
du classement. Livrés à
eux-mêmes depuis que
toutes les activités spor-
tives ont été suspendues
le mois de mars derniers,
la majorité d’entre eux ne
comptent pas poursuivre
l’aventure avec l’ASAM à
cause de l’ingratitude des
responsables qui n’ont
même pas pris la peine de
les joindre par téléphone
et prendre de leurs nou-
velles.

L’avenir de
Bougherara 
dans le flou

Si beaucoup de joueurs
ont tranché pour leur ave-
nir et comptent saisir la
CRL pour récupérer leur

lettre de libération, ce n’est
pas le cas pour le premier
responsable de la barre
technique. Ayant effectué
un très bon travail, Lya-
mine Bougherara ne
compte prendre aucune
décision avant de rencon-
trer les dirigeants et
connaître leurs intentions. 

Amrani et Bensid 
sous pression

Pas du tout épargnés
par les critiques des sup-
porters, Malik Amrani et
Cheddad Bensid sont
sous une terrible pression
et cela depuis plusieurs
semaines. Malgré les diffi-
cultés, les deux responsa-
bles essayent de faire de
leur mieux pour renflouer
les caisses du club et régu-
lariser la situation des
joueurs, mais les autorités
locales tardent toujours à
débloquer les subven-
tions. Chose qui pousse
les deux présidents à son-
ger sérieusement à jeter
l’éponge.  

Fahim N.

Après une première expérience
délicate en Ligue 1 Mobilis, le
NCM, qui jouera bel et bien une
nouvelle saison en D1, suite à la dé-
cision du Bureau fédéral d’annuler
la relégation, risque de vivre un été
assez mouvementé, en absence des
finances, mais aussi face aux grosses
attentes des supporters, qui veulent
une équipe nettement plus compé-
titive avant d’attaquer l’exercice
2020-21.  

Un effectif remanié à 70% 
À l’écoute des demandes des fans,

le président Azzedine Bennacer
n’est nullement contre l’idée de ra-
jeunir l’effectif, en misant sur de
nouveaux éléments, pour changer
pratiquement 70% du groupe qui a
vécu la première saison du NCM
parmi l’élite. 

Bennacer doit régulariser 
les joueurs 

Même s’il est prêt pour faire le
ménage au sein de l’effectif, en
poussant vers la sortie plusieurs élé-
ments qui n’ont pas donné satisfac-
tion cette saison, le président
Bennacer doit avant tout trouver
une solution au problème financier,
afin de payer une partie de leurs ar-
riérés aux joueurs durant les jours
et les semaines à venir. 

Les choses vont s’accélérer
après le déconfinement 

Mais pour passer à la vitesse su-
périeure concernant ce périlleux

dossier, les dirigeants sont bloqués
par les mesures prises par les auto-
rités du pays pour faire face à la
pandémie du coronavirus. En effet,
plusieurs joueurs ne peuvent pas se
déplacer, que ce soit pour négocier
ou pour rompre leur contrat. 

Bennacer : «On bâtira une
équipe compétitive»

Conscient que sa mission est loin
d’être facile, le boss du NCM reste
néanmoins optimiste au moment
d’évoquer l’avenir. «C’est sûr que
nous avons d’ores et déjà débuté les
préparatifs pour la saison prochaine,
où nous devons bien gérer cette si-
tuation inédite. On misera sur des
jeunes éléments de la région, avec
l’espoir de bâtir une équipe compéti-
tive, capable de récolter de meilleurs
résultats que cette saison.»  

N. F.

L’ÉTÉ S’ANNONCE TRÈS
CHAUD À MAGRA

Après le retour du RCR en élite,
le premier responsable du club n’a
toujours pas tranché sur son avenir
à la tête du conseil d’administration
et décide de reporter sa décision
d’une semaine. Ce dernier ne pour-
suivra sa mission que s’il aura l’aide
des pouvoirs publics, comme il l’a
affirmé aux membres du CA, du fait
qu’il ne peut à lui seul faire face à la
crise financière qui secoue le club.
Hamri sait pertinemment que le re-
tour en élite et afin de réaliser un
parcours honorable nécessite des
moyens financiers, ce qui explique
sa position actuelle, en faisant durer
le suspense sur son avenir. 

Il veut rencontrer le wali 
Le président du RCR devait tenir

cette semaine une réunion avec ses
proches collaborateurs, mais il s’est

retrouvé contraint de la reporter
pour les raisons déjà évoqué. À
croire une source digne de foi,
Hamri veut rencontrer le wali pour
lui exposer la situation du club,
dans l’espoir d’avoir l’aide néces-
saire, lorsqu’on sait que le RCR né-
cessite du sang neuf sur tous les
plans, pour subvenir à ses besoins
en élite.  Dans l’entourage du club
on redoute que si cette situation
perdure, le président finisse par
jeter l’éponge, ce qui risque de por-
ter préjudice au RCR qui est criblé
de dettes, puisque le club doit plu-
sieurs mois de salaires aux joueurs.
Cette crise financière n’est pas faite
pour encourager une personnalité
de la ville à succéder à Hamri s’il
décide de se retirer et c’est le RCR
qui sera livré à un avenir incertain. 

I. S.

HAMRI REPORTE SA 
DÉCISION D’UNE SEMAINE

«Depuis la suspension de la com-
pétition nous étions contraints de
s’entraîner en solo durant quatre

mois, ce qui était vraiment pénali-
sant que cela soit pour nous où les

joueurs d’autres équipes et on savait
tout qu’il aurait été très difficile

pour tout le monde de reprendre la
compétition. Je pense donc que la

FAF a pris la bonne décision d’arrê-

ter le championnat, cela va nous
permettre de prendre quelques jours
de repos et attendre que la situation

sanitaire s’améliore pour nous re-
mettre au travail et préparer la
nouvelle saison. Nous sommes

contents d’avoir retrouvé l’élite et
nous ferons tout pour réaliser une

bonne saison.» 

BENHAROUN «L’ARRÊT DU CHAMPIONNAT EST
UNE BONNE DÉCISION ET NOUS SOMMES

CONTENTS POUR L’ACCESSION» 

L’ASAM SE DIRIGE DROIT
VERS L’IMPASSE
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Le Conseil d’administration du
club béjaoui, à sa tête Abdelkrim
Boudjeloud, s’apprête à entamer

la discussion avec les joueurs en fin de
contrat, afin de les convaincre de re-
nouveler en faveur de la JSMB qui
compte toutefois ne garder que cer-
tains cadres, en prévision de l’exercice
prochain, comme nous l’a fait déjà sa-
voir le président béjaoui : «Pour le
moment, on n’a pas encore entamé
cette opération, mais il faut dire aussi
que d’ici quelques jours, on convo-
quera nos joueurs qui sont au terme
de leurs contrats, pour discuter avec
eux dans le but de rempiler. Pour le
moment, on est concentrés sur la si-
tuation financière de nos joueurs,
mais cela m’empêchera de parler avec
mes joueurs pour leur proposer cette
idée», disait Boudjeloud qui ne
compte toutefois garder que les
joueurs qui ont donné satisfaction au
cours de cette saison. «Je pense que
c’est clair, le club ne retiendra que
ceux qui ont donné satisfaction au
cours de cette saison.» 

Il a eu une discussion avec
Allali, Chaouchi et Madour  

Les trois cadres sollicités par la di-
rection afin de poursuivre leur mis-
sion à la JSMB, à savoir Allali,
Chaouchi et Madour, auraient déjà
trouvé un accord avec la direction
afin de rester encore à la JSMB. Bien
qu’ils aient bénéficié de plusieurs
contacts cet été, les trois joueurs en
question ont pris la décision de rester
à la JSMB et contribuer à l’accession
de ce club le plus vite possible. On
vient d’apprendre que ces trois élé-
ments ont déjà eu un tête-à-tête avec

le président qui les a convaincus pour
rester. Ce sera aussi le cas avec Baï-
tèche qui a donné son accord de re-
nouveler et Alloui qui semble même
lui aussi prêt à rester, à condition que
la direction règle sa situation finan-
cière. 

Il les a rassurés sur leur
situation financière  

Les dirigeants, qui sont en train de
faire de leur mieux pour la régulari-
sation des joueurs, ont rencontré cer-
tains joueurs pour les rassurer
concernant leur argent. Il faut dire
que le bureau actuel a évité de justesse
l'implosion, puisque les joueurs
n'avaient changé d'avis, après avoir
menacé de recourir à la CRL pour re-
vendiquer leurs arriérés de salaires.
Les dirigeants ont promis donc la ré-
gularisation de tous les joueurs
concernés dans les tout prochains
jours. Une décision qui a vraiment
fait plaisir aux joueurs qui attendent
toutefois du concret, car ceux qui at-
tendent leur argent vont certainement
avoir besoin d'être motivés pour re-
nouveler, surtout durant cette période
des transferts. Ce qui pourrait jouer
en défaveur de la JSMB lors des négo-
ciations car les promesses ne suffiront
pas, malgré la confiance mutuelle qui
règne au sein du club. 

Difficile de convaincre tout
le monde  

Si la saison dernière, la JSMB a
trouvé de difficultés pour retenir les
joueurs qu’elle voulait garder, cette
saison  sera encore pire. Ce sera diffi-
cile de retenir tout le monde puisque
ces derniers sont déjà sur les tablettes

de pas mal clubs qui veulent les enrô-
ler à partir de la saison prochaine. Et
ce n’est pas tout car comme on le sait
bien, même certains  joueurs ont déjà
la tête ailleurs veulent partir cet été.
C’est vrai que certains joueurs sont
vraiment prêts à renouveler leur
contrat, mais pour certains autres c’est
vraiment le contraire. En tous les cas
rien n’est encore décidé pour l’instant
et même ceux qu’ils sont déterminés à
partir dés cet été peuvent bien chan-
ger d’avis et rester la JSMB.

Alloui bien parti pour rester 
En plus des joueurs cités plus haut,

la direction béjaouie veut aussi re-
nouveler le contrat de son gardien

Nafâa Alloui qui est aussi en fin de
contrat. Le joueur, qui vient de rece-
voir plusieurs offres de clubs algé-
riens, n’a toujours pas émis le
moindre vœu sur son avenir. D’après
ses proches, le gardien béjaoui n’a vi-
siblement pas pris de décision à ce
sujet. Toutefois, à la JSMB, on semble
plus que jamais décidé à le convain-
cre de renouveler son contrat. Pour
preuve, les responsables lui ont fait
une proposition intéressante. En effet,
on évoque une augmentation de sa-
laire alléchante au joueur. Jusqu’à
l’heure, et même si la direction a ren-
contré le joueur avant-hier, aucune
offre concrète n’a été faite. 

S. A.

KHELLAF NABIL EXIGE
UNE REVALORISATION
SALARIALE 

Le jeune défenseur de la JSMB,
Nabil Khelaf, veut une augmenta-
tion de salaire en vue de la  nou-
velle saison. En effet, le joueur
touche l’un des plus bas salaires à
la JSMB, malgré le fait qu’il se soit
illustré avec son équipe, en étant
tout simplement la révélation du
club. C’est pour cette raison qu’il
exige qu’on revoie son salaire à la
hausse. A l’issue du parcours de
son équipe,  il était l’un des
joueurs les plus utilisés de
l’équipe. Depuis, les dirigeants ne
sont pas revenus à la charge pour
lui parler de nouvelles négocia-
tions de la nouvelle saison.
D’après nos informations, le
joueur veut un salaire de 100 mil-
lions alors que la direction lui a
juste proposé 80 millions par
mois.  

Il souhaite être estimé 
à sa juste valeur 

Bien qu’il souhaite que son sa-
laire soit revu à la hausse, cela ne
veut nullement dire que le joueur
va se montrer exigeant sur le plan
financier. Il désire seulement être
estimé à sa juste valeur, après
avoir montré de quoi il était capa-
ble lorsqu’on sait que des joueurs
qui ont fait banquette la saison
passée ont eu droit à un salaire qui
avoisine les 120 ou 130 millions de
centimes. Ainsi, la moindre chose
de la part de la direction de la
JSMB, c’est de se pencher sur son
cas et lui offrir un salaire digne
d’un joueur d’un club de Ligue 2,
d’autant plus que les nouvelles re-
crues vont avoir droit à une grosse
prime. 

S. A.

BOUDJELOUD ENTAME LES NÉGOCIATIONS
AVEC LES CADRES 

PAC WAT
VERS UN NOUVEAU 
FEUILLETON BENBELAÏD

De retour officiellement en Ligue 1 Mobilis, le club
phare des Zianides risque de connaître un été mouve-
menté. Parmi les éléments annoncés sur le départ, on
trouve de nouveau le nom de Amine Benbelaïd. Le mi-
lieu de terrain, qui a failli quitter le club à trois reprises
par le passé, est annoncé dans le viseur du CSC.

Le joueur est sous contrat jusqu’en 2021 
Après trois années passées au WAT, le joueur de 28 ans
n’est pas libre de choisir sa future destination. En effet,
Benbelaïd est toujours sous contrat jusqu’en juin 2021,
d’où l’importance d’avoir le feu vert des dirigeants wi-
dadis, pour éviter le scénario de l’été dernier, où il avait
donné son accord au MCO avant d’être bloqué au final.

Amrani prêt à l’accueillir au CSC 
Alors qu’il est prêt à déposer son contrat au niveau de
la Commission de règlement des litiges, afin de récla-
mer cinq mois de salaires, mais surtout sa lettre de li-
bération, l’ancien joueur de l’OM Arzew est annoncé
dans le viseur du CSC. 
En effet, l’ex-coach widadi, Abdelkader Amrani, de re-
tour à  la tête du club constantinois, a donné son ac-
cord pour recruter Benbelaïd. 

Ouassini et Asli pour le remplacer
Si personne ne peut nier que le joueur de 28 ans a
formé un duo très complémentaire avec le rigoureux
Bourahla, l’entraîneur Abbas n’a pas hésité cette saison
à faire confiance à de jeunes talents pour le remplacer.
En effet, l’enfant du club, Ouassini, a largement les qua-
lités pour s’imposer comme un titulaire indiscutable, ou
encore l’ancien espoir de l’USMA, Asli, handicapé certes
cette saison par une vilaine blessure, mais qui a fait de
belles prouesses en prévision de l’exercice 2020-21.

O. R. B. A.

Àla tête de la barre tech-
nique depuis maintenant
deux saisons, Francisco

Chalo est arrivé dernièrement à
la fin de son contrat avec les
Jaune et Bleu. Contrairement à
sa première saison où il a pu ter-
miner le championnat à la der-
nière marge du podium et
atteindre les demi-finales de la
Coupe d’Algérie, le technicien
portugais n’a pas eu la même
réussite lors de l’exercice 2019-
2020. C’est vrai que le club a dis-
puté pour la première fois de son
histoire la phase de poules de la
Coupe de la CAF, et il était l’un
des plus grands favoris en Coupe
d’Algérie, malheureusement la
saison s’est achevée prématuré-
ment pour éviter la propagation
de la pandémie du coronavirus
mais en championnat, les Jaune
et Bleu auraient pu nettement
mieux faire. Alors qu’ils ont tracé
comme objectif une place en
haut du tableau, ils se sont
contentés d’une décevante 10e
position. Pointé du doigt après
chaque contreperformance, le
coach ne devra pas donc renou-
veler son bail. D’après une source
généralement bien informée, les
responsables qui ne comptent

rien laisser au hasard ont déjà
commencé à s’activer dans la dis-
crétion pour lui dénicher un suc-
cesseur. 

Il présentera son bilan
dans les jours à venir  

Francisco Chalo a profité de la
suspension le mois de mars der-
nier de toutes les activités spor-
tives pour se rendre à son
domicile à Ermesinde au Portu-
gal. Même si tout porte à croire
que son aventure avec les Jaune
et Bleu est arrivée à sa fin, le
technicien est en train d’établir
son bilan pour la saison 2019-
2020. Si tout se déroule comme
prévu, c’est lors des jours à venir
qu’il le remettra aux responsa-
bles. Ce n’est qu’une fois que le
rapport détaillé sera entre leurs
mains que les dirigeants établi-
ront la liste des postes à pro-
mouvoir et celle des joueurs
libérés. Pour rappel, fidèle à ses
habitudes, la direction ne devra
pas faire de folie sur le marché
des transferts. En plus de recru-
ter un voire deux éléments, elle
comptera une nouvelle fois sur
les jeunes issus du centre de for-
mation du PAC.  

Rachid C.

FIN DE MISSION
POUR CHALO ?

cor Aziz
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A pparemment, les choses ne
semblent pas vouloir s'ar-
ranger au MOB, à cause de

ce qui se passe actuellement au sein
du club notamment après ce blo-
cage qui risque de mettre e club en
péril. Alors que l’ancien président a
confirmé une fois de plus son retrait
à la tête du conseil, suite au blocage
des actionnaires, ces derniers ont
décidé de claquer la porte à leur
tour. Face à cette impasse, les mem-
bres  du CA n'ont pas trouvé mieux
que d'annoncer leur démission
pour confier l'avenir de l'équipe à
l'Assemblée générale extraordinaire
qui se tiendra incessamment. Si
cette démission est entérinée, c'est
tout l'avenir du club qui est menacé.
Au moment où tous les clubs sont
en train de préparer la saison pro-
chaine, au MOB, c’est le flou total.
Un flou qui risque de mener le club
vers une incursion encore plus pro-
fonde et lourderas de consé-
quences.  
Un club sans direction 

Cette situation commence à in-
quiéter sérieusement les supporters
du MOB qui restent toujours à
l'écoute des nouvelles. Ces derniers
pensent que les dirigeants doivent
faire de leur mieux pour sauver
l’équipe qui s’est retrouvée par la
force des choses sans direction. Une
excentricité qui laisse perplexes les
plus avertis des radicaux lesquels ai-
meraient bien avoir une explication
sur ce paradoxe dont seuls les diri-
geants détiennent le secret, celui de
savoir  pourquoi ils ont lâché le club
dans cette période cruciale.  Les
supporters sont frustrés et scanda-
lisés à la fois. Ils n’arrivent pas à
comprendre l’absence de tous les
responsables. Certains n’ont pas hé-
sité à dire que les responsables ont
délaissé l’équipe.
Les caisses sont vides 

Pour les supporters, les dirigeants
doivent, nécessairement, procéder

à un recrutement de choix et avoir
les moyens de leur politique. Or,
c'est la question qui occupe les es-
prits des plus radicaux parmi les
fans. Si les dirigeants n’ont pas en-
core assuré la moindre recrue, c'est
qu'il y a des entraves d'ordre maté-
riel quelque part. Le problème ré-
side au niveau de ces joueurs dits
«bons» qui exigent des sommes fa-
ramineuses pour un club comme le
MOB qui ne peut les satisfaire en
ces moments de vaches maigres.
Cette situation a fait que les diri-
geants éprouvent d'énormes diffi-
cultés à faire leur marché et
satisfaire tous les supporters. Cet
état de fait a obligé les responsables

du club à se rabattre sur les jeunes
issus des clubs de paliers inférieurs,
donc moins coûteux, mais qui pos-
sèdent des qualités. 
Les divergences des
actionnaires ont eu raison 
de l’équipe 

N'ayant pu assainir la situation
administrative du club, les diri-
geants confirment que leur diplo-
matie a échoué pour des raisons qui
restent évidentes. Le public béjaoui,
quant à lui, ne se montre pas pour
autant emballé pour la simple et
bonne raison qu'il ne croit plus en
les responsables actuels. Cela étant,
la première condition que les diri-
geants devaient prendre en consi-

dération était de mieux préparer le
club à affronter la dure réalité du
terrain et les rudes rencontres avec
un effectif réduit mais aussi des
moyens et une administration af-
fermis à ce niveau. Le MOB est res-
tée trop longtemps dans un
fonctionnement obsolète en total
déphasage avec la réalité. On ne
peut pas effacer d'un revers de
mains un retard de plusieurs mois.
Cependant, rien n'a été fait pour
hisser le club et le mettre au diapa-
son. Aujourd'hui, le club récolte les
fruits semés par une gestion des
plus approximatives, voire périmée,
le club végète dans le néant et le pire
est à venir.

Les joueurs fixent 
un ultimatum avant 
de saisir la CRL   

Pour le moment, c’est le flou total
au MOB concernant le recrutement
les joueurs sous contrats et ceux en
fin de contrats. Les joueurs du
MOB ne savent plus quoi faire de-
vant le mutisme de la direction qui
n’a même pas pris la peine de les
convoquer pour discuter de la nou-
velle saison. Alors que certains sont
convoités par d’autres clubs, la di-
rection béjaouie continue à faire la
sourde oreille. Ainsi, on vient d’ap-
prendre que la majorité des joueurs
ont déjà lancé un ultimatum. Si la
direction ne leur fait pas signe cette
semaine, ils vont tous aller singer
ailleurs.  
Une prise de conscience 
est plus que jamais
recommandée  

Avec ce conflit, le MOB serait
l'otage d'une gestion révolue, anar-
chique, désuète et dépourvue de
toute conception, voire de vision
d'avenir.  La grande question qui ta-
raude les esprits est de savoir si le
club pourra compter sur de vérita-
bles hommes, du genre à ne pas
abandonner le navire.  Cependant,
quels que soient la situation, les
personnes et les aléas de l’avenir, le
MOB devra continuer à exister,
mais, surtout, repartir avec des
hommes qui l’aiment et sachent la
couver. Après une saison des plus
catastrophiques, Bejaia pleure son
sort, toutefois il ne faut surtout pas
laisser le club sourdre dans sa désil-
lusion. Les grands hommes, ce sont
ceux qui savent relever leur équipe,
et les grands clubs ne meurent ja-
mais. Pour peu que le club ne soit
pas en panne d’hommes et en crise
d’identité et que les leçons soient
méditées.

S. A.

LE MOB FRISE LE NÉANT !

Pour les supporters du MOB, les
dirigeants actuels n’ont pas été à la
hauteur et ont échoué sur tous les
plans, surtout après la relégation de
la saison écoulée et ce qui s’est passé
tout au long de la saison qui vent de
s’écouler. Ainsi, ils exigent le départ
pur et simple du président et tous
les dirigeants sans exception. Dés-
ormais, les Béjaouis vont se mêler
de très près à toutes les affaires du
club. Ils veulent surtout protéger
leur club des intrus qui peuvent en-
core le conduire plus bas car, selon
eux, les dirigeants actuels ne sont
pas capables de gérer le club comme
il se doit.
«On ne peut pas cautionner
cette anarchie et on ira plus
loin afin de procéder à un
grand nettoyage»

«Ça y est, cela ne peut plus conti-
nuer. Le club se retrouve dans une si-
tuation catastrophique et ces pseudo-
responsables sont restés les bras croi-
sés. Ils étaient capables de sauver le
club avant qu’il ne soit trop tard
mais par incompétence, ils ont tota-
lement échoué. Maintenant, les res-
ponsables ont l’audace de persister
dans leur mensonge et tout faire
pour rester au club la saison pro-
chaine. Ils ont osé donner de faux es-
poirs aux supporters. Nous ne
comptons pas nous taire et nous

sommes décidés aujourd’hui à dé-
noncer leur gestion et les pousser à
quitter le club. On ne compte pas
cautionner cette anarchie et on ira
plus loin afin de procéder à un grand
nettoyage.»
«Ils doivent céder leurs
places à des gens
compétents»

«Certains actionnaires n’arrêtent
pas de répéter à chaque fois qu’ils ai-
ment vraiment le club et c’est pour
cette raison qu’ils ne veulent pas par-
tir. Ça c’est archi faux, car s’ils ai-
ment vraiment le club, ils doivent se
retirer après leur échec et céder leurs
places à des gens plus compétents. En
tous les cas, on ne comprend pas
comment ils peuvent dirent qu’ils ai-
ment le club alors qu’ils n’assistent
même pas aux matches de l’équipe
qu’ils prétendent aimer. Dès fois, on
voit même plus de dirigeants de
l’équipe adverse que ceux de notre
équipe qui à chaque fois est livrée à
elle-même. Certains, n’attendent que
les matches à huis-clos pour se mon-
trer. Ils ont abandonné l’équipe tout

au long de la saison et aujourd’hui
ils doivent savoir qu’ils n’ont plus au-
cune place au sein de l’équipe.»
«Cette fois, on veut des
changements»

«Ce que nous voulons à présent,
c’est le départ de tous les action-
naires. Cette fois, on veut voir des
changements au sein de notre
équipe. En plus, nous les supporters,
on va y assister et donner notre opi-
nion. On ne les laissera pas faire
comme ils ont l’habitude. Les mem-
bres du CA doivent aussi savoir que
le temps est venu pour qu’ils choisis-
sent eux-mêmes leur président. Ils ne
doivent pas accepter tout le temps ce
qu’on leur impose et dire oui à
chaque assemblée.»
«Ils étaient contre
l’ouverture du capital et ils
ont tout fait pour barrer la
route aux industriels»

«Ce qui nous fait le plus mal, c’est
qu’en plus du fait d’avoir conduit le
club à la dérive, les actionnaires ont
fait tout pour barrer la route aux pré-
tendants industriels qui ont les

moyens de mener ce club au sommet.
Et ce ne sont pas les exemples qui
manquent puisque ils ont fait fuir plu-
sieurs investisseurs. Tous les industriels
savent que la gestion de la direction
actuelle est catastrophique et personne
ne veut s’engager.»
«Un audit s’impose pour
savoir où est passé l’argent
du MOB»

«Notre équipe a vécu une crise fi-
nancière qu’elle n’a pas connue depuis
longtemps. On ne comprend pas
comment la direction n’a même pas
pu payer les joueurs alors que les
caisses ont été quand même ren-
flouées à maintes reprises par l’agent
des autorités locales et les quelques
sponsors qu’on a. Toutefois, on en-
tend toujours parler de ce problème
d’argent. Ainsi, on exige aussi une en-
quête et un audit pour savoir où est
passé cet argent des contribuables.
Désormais, les supporters doivent
tout savoir sur leur équipe car je
pense que ce sont les seuls qui aiment
le plus leur équipe.»

«Les autorités concernées
doivent récupérer les
contrats des joueurs liés»

«Plusieurs joueurs sont toujours
sous contrat avec le MOB. Ainsi, le
wali et la DJS doivent faire de leur
mieux pour récupérer leurs contrats
afin d’éviter la saignée cet été. On
sait bien que ceux qui nous ont noyé
dans cette situation n’hésiteront pas
à les libérer, alors on demande aux
autorités de réagir pour éviter que
cela n’arrive. Celui qui a un contrat
avec le MOB, doit honorer ses enga-
gements et celui qui veut partir n’a
qu’à payer pour avoir sa libération.»
«La saison prochaine se
prépare maintenant, on veut
voir le MOB revenir à sa
place»

«Le MOB jouera encore une autre
saison en Ligue 2, à cause d’une
mauvaise gestion alors il faut que
tous sachent que l’équipe ne doit pas
revivre le même scenario la saison
prochaine. On doit retenir les leçons
du passé et aller de l’avant. Ainsi, on
lance un appel à tous nos supporters
pour se mobiliser car la saison pro-
chaine se prépare maintenant. Le
MOB ne mérite pas ce qui lui arrive,
il doit revenir le plus vite à sa place
naturelle parmi l’élite.»   

S. A.

Les Crabes tirent la sonnette d’alarme

«LES ACTIONNAIRES ONT ÉCHOUÉ,
ILS DOIVENT TOUS PARTIR»



HOENESS «ALABA DOIT SAVOIR
QU’AUCUN CLUB N’EST AUSSI FAMILIER

ET CONFORTABLE QUE LE BAYERN »
A un an de la fin de son contrat

avec le Bayern Munich, David
Alaba se retrouve à la croisée des

chemins. Fortement désiré
par le PSG, qui
cherche à pallier le

départ du capitaine
iago Silva, le
président d’hon-

neur du club ba-
varois, Uli

Hoeness a
tenu à pré-
venir l’in-
ternational

Autrichien,
selon des propos rapportés par
Le10Sport : « Rejoindre un autre club
serait un pas en avant financière,
mais cela serait un pas en arrière
dans tous les autres domaines. Je peux
lui dire que de mon expérience qu’un million
ici ou là ce n’est pas important. Le Bayern peut lui
offrir une place sûre, du plaisir, une maison, beaucoup
d’amour des fans. Et il doit savoir une chose : aucun
club n’est aussi familier et confortable que le Bayern.
Il a toujours été un bon défenseur en tant qu’arrière
gauche, mais je pense qu’il a encore franchi une
étape dans sa nouvelle position en défense centrale.
Il s’est amélioré. C’est pourquoi je pense que cela
serait dommage s’il partait.»

PSG

Avec le prochain départ de
iago Silva, l’autre brésilien
Marquinhos, n’est nullement

contre l’idée d’hériter du
brassard de capitaine

du PSG, comme l’a
affirmé à Globo
Esporte repris

par be-
soccer.com : « Je veux
finir ma carrière au
PSG. Ce n'est pas en-
core officiel, ça n'a
pas été mentionné si
je serais le capitaine
du club après le dé-
part de iago Silva.

Ce n’est pas quelque
chose que je recherche.
Je pense que cela doit ar-
river naturellement. Si je
suis le capitaine, ce serait
un honneur. Mais notre
capitaine est toujours
iago Silva. Je suis vice-
capitaine et j’essaye d’aider
autant que possible. Quand

il n'a pas été sur le terrain,
j'ai assumé ce rôle de la meil-
leure manière possible, mais

rien n'a été officialisé quant à ce
statut après le départ de iago

Silva.»

«Le PSG est de plus en plus
proche d'atteindre le succès en C1»

Le roc défensif brésilien, capable aussi de
dépanner en milieu de terrain, a rappelé les
ambitions des parisiens en Ligue des Cham-
pions : « Je n'ai jamais joué la demi-finale de

la Ligue des champions avec le PSG, donc
c'est un objectif que nous avons, que j'ai,
que le club a. Dès que les investisseurs
sont arrivés, ils ont bien dit que c'était
un objectif majeur. Mais cela
n'a rien de facile. Avec les
défaites que l'on a connu,
ces cicatrices nous font
grandir, nous avons
pris en maturité
dans cette com-

p é t i -

t i o n ,
cela fait par-
tie du che-
min. Et je
pense que le
PSG est de plus
en plus proche d'attein-
dre le succès en Ligue
des champions….Le final
8 ? Cela sera difficile. Le
talent et la technique sont
un facteur important. Ce
sera un moment très impor-
tant de la carrière de tous les
joueurs qui seront impliqués
dans cette phase finale de la
Ligue des champions. Cela va
être une compétition diffé-
rente de tout ce qu'on a vécu
jusqu'ici. Il va falloir profiter
de cette opportunité au maxi-
mum. Nous avons une équipe
forte, armée, donc je nous
vois avec des bonnes chances.
Il ne faut pas avoir de regrets. Il faut
être concentré à 100% sur la compé-
tition, sur ce que nous devons faire,
parce que les autres équipes vont aussi être à
fond, même si l'ambiance et la situation sera
différente.»

Titulaire indiscutable au Real Madrid, Casemiro,
qui est sous contrat jusqu’en 2023, refuse de trop tarder
sur son avenir, avant le choc tant attendu face à Man-
chester City en Ligue des champions, en témoigne ses
propos rapportés par real-france.fr : « Ce n'est pas le mo-
ment de parler de ma prolongation, il est temps de parler
de Manchester City, on y pense à 100%. Le club est dans
une situation compliquée et mon agent répondra à cette
question au moment opportun…Avec la nouvelle nor-
malité, la mentalité est différente et le football est diffé-
rent, principalement en raison du facteur terrain, car
sans les fans, le jeu est différent. Ils (les joueurs de City)
se sont bien préparés et ce sera un très beau match,
très difficile pour le deux équipes, ils ont l'avantage
du résultat du match aller mais nous sommes le
Real Madrid et ici il y a les meilleurs, nous sa-
vons que nous avons la possibilité de passer…Ils
ne pourront pas compter sur le facteur public et
peut-être que ça peut nous favoriser un peu.
Mais les joueurs sont les mêmes, le coach est le
même et nous savons tous que la difficulté est la
même. Ils sont aussi une grande équipe.»

«Bale n'est pas dans 
son meilleur moment»
Le milieu de terrain brésilien a évoqué aussi
les difficultés actuelles de Gareth Bale, peu
utilisé par l’entraineur Zinédine Zidane : «
Gareth travaille. Il sait que ce n'est pas le
meilleur moment de sa carrière, mais il a
notre soutien, celle du coach et celle du
club. Il est très important pour nous, à tout mo-
ment il peut surprendre et il l'a déjà démontré.
C'est un joueur décisif, qui marque des buts en fi-
nale comme lors de la dernière Ligue des cham-
pions quand il en a marqué deux. Maintenant, il
faut être honnête, il n'est pas dans son meilleur
moment, mais quand il l'est c'est incroyable, pour
moi il est dans le top 3 mondial, il est rapide, fort,
Il est bon de la tête, il a le but et j'ai une grande af-
fection pour lui et c'est pourquoi j'essaye de pren-
dre soin de lui autant que possible.»
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REAL MADRID

TOTTENHAM
BAYERN MUNICH

VAN DER VAART : «BENZEMA
N'ESSAYE PAS D'ÊTRE COMME
RONALDO OU MESSI»

Ancien joueur du Real Madrid,
Rafael Van der Vaart ne tarit pas
d'éloges sur Karim Benzema, selon
des propos rapportés par L’Equipe : «
Karim Benzema est un gars très
calme, il n'essaye pas d'être comme
Ronaldo ou Messi. Il fait son travail.
Son talent est incroyable, je l'ai vu
plusieurs fois lors des séances d'en-
traînement et je me suis dit "quel
joueur !". Il a aussi Zidane derrière lui
maintenant. Je pense qu'il est égale-
ment important que Zidane croit en
Benzema. Oui, il est probablement à
son apogée, mais l'équipe aussi.»

«Ramos est le
meilleur défenseur
du monde»

Le jeune retraité a en-
censé aussi le capitaine merengue
Sergio Ramos : « Pour moi, Sergio
Ramos est le meilleur défenseur du
monde. Mais quand j'étais au Real
Madrid, il avait 21 ou 22 ans et il vou-
lait être partout ; coups francs, cor-
ner, partout ! Maintenant, il est
différent, il est conscient de son état
et il a déjà remporté de nombreux ti-
tres. Son corps est aussi incroyable,
c'est une machine. Quand je regar-
dais un match l'autre jour, je me suis
dit : quel âge a-t-il ? 34 ans ? Je crois
qu'il peut encore jouer pendant en-
core six ans. J'ai tellement de respect
pour lui. » 

«Les Citizens ont 
tellement de talent 
individuel qu'ils sont toujours
dangereux pour le Real»

L’ancien meneur de jeu des Spurs
de Tottenham, a évoqué le match
retour du Real Madrid face
à Manchester City pour
une place en quarts de
finale de la Ligue des
champions : « Ce
sont deux
équipes in-
croyables.

Le Real
Madrid a été

très, très bon après
la pause du coronavirus. Ils

ont été très concentrés. Karim
Benzema et Sergio Ramos ont
été pour moi les éléments clés
de l'équipe. Cependant, j'ai re-
gardé Manchester City contre
Arsenal et certains de leurs
autres matches. Ils ont telle-
ment de talent individuel
qu'ils sont toujours dange-
reux pour le Real Madrid
et ce sera un match
v raiment
intéres-
sant.»

CASEMIRO «PAS 
LE MOMENT DE PARLERE
MA PROLONGATION
MAIS PLUTÔT DE CITY»

MARQUINHOS «LE BRASSARD
N’EST PAS QUELQUE CHOSE
QUE JE RECHERCHE»

AURIER 
AURAIT DIT OUI

AU MILAN AC
Après la Ligue 1 et la Premier

League, Serge Aurier pourrait dé-
couvrir un nouveau championnat

dès cet été. Alors que l’interna-
tional ivoirien revit depuis la

nomination de José Mourinho
à la tête des Spurs, l’ancien

joueur du Paris Saint-Germain
aurait, selon Sky Sport, donné
son accord au Milan. Pour les
Rossoneri, il ne reste plus qu’à

trouver un terrain d’entente avec
les Spurs dans ce dossier.

Les anglais récla-
ment 20 millions

d'euros pour l'an-
cien Parisien,

tandis que
l'AC Milan ne

prévoit pas
de débourser

plus de 15
millions d'eu-

ros. Sous contrat jusqu'en
juin 2022 avec la forma-

tion anglaise, l'ex-Tou-
lousain est apparu à 42
reprises toutes compé-
titions confondues en
2019-2020, pour deux

buts.
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CHELSEA 

MAN CITY   BARÇA  

DIVERS  

OL  

MAN UNITED 

L e FC Barcelone vise un dé-
graissage XXL durant le
mercato estival.  Si le Barça a

déjà validé l'arrivée de Miralem Pja-
nic, et s'il est toujours intéressé par
Lautaro Martinez, le club catalan a
inscrit 16 joueurs sur la liste des
transferts, affirme Mundo Depor-
tivo. En effet, les Blaugrana seraient
prêts à lâcher Neto, Nelson Semedo,
Sergi Roberto, Samuel Umtiti, Ju-
nior Firpo, Ivan Rakitic, Arturo
Vidal, Ousmane Dembélé, Martin
Braithwaite, Philippe Coutinho,
Jean-Clair Todibo, Rafinha, Emer-
son, Moussa Wagué, Juan Miranda

et Oriol Busquets. L'objectif est bien
entendu de faire rentrer de l'argent
dans les caisses en vue de recruter
mais également d'économiser de
l'argent sur la masse salariale du
club catalan.
De Jong : «Nous devons
gagner à tout prix»

Pour sa première saison au FC
Barcelone, le milieu de terrain néer-
landais Frenkie De Jong rêve de
remporter la Ligue des Champions,
avant le match retour contre Na-
ples, en témoigne ses propos rap-
portés par Onze Mondial : « Tous
les matchs seront décisifs et ça rend

cela plus dur. Bien sûr, nous devons
gagner à tout prix, mais jouer des
matches uniques c’est plus dur car
n’importe qui peut te surprendre.
Mais c’est un nouveau format pour
tout le monde et toutes les équipes
qui sont ici mérite d’être là…Nous
avons trouvé le match aller difficile.
Nous avions beaucoup de joueurs
derrière la balle et ce n’est pas un su-
perbe résultat. Mais je suis confiant,
nous pouvons mieux jouer mainte-
nant... Naples a plusieurs bons
joueurs et ils sont très disciplinés. Je
suis sûr que ce match va être diffi-
cile. Tous les matches de Ligue des
Champions le sont.» 
Arda Turan de retour à
Galatasaray 

Libre de tout contrat depuis la fin
de son aventure au FC Barcelone,
Arda Turan serait tombé d'accord
avec Galatasaray, annonce beIN
Sports en Turquie. Le milieu interna-
tional turc de 33 ans (100 sélections,
16 buts) va s'engager avec son club
formateur, Galatasaray, neuf ans
après son départ. Celui qui a signé au
Barça pour 34M€ à l'été 2015, était
prêté à l'Istanbul Basaksehir entre
janvier 2018 et janvier 2020, jouant
un total de 39 matches pour 2 buts.
A noter que l’ancien joueur de l’Atlé-
tico Madrid va signer pour un an,
plus une saison supplémentaire en
option, et portera le numéro 66.

JOUEURS SUR LA
LISTE DES TRANSFERTS

Manchester City
tient le remplaçant de
Leroy Sané, parti
poursuivre sa carrière
du côté du Bayern
Munich. En effet,  le
club mancunien a an-
noncé mardi la signa-
ture du jeune joueur
espagnol Ferran
Torres, qui s’est engagé
jusqu’en 2025. Le
jeune ailier de 20 ans,
révélation de la saison
du côté de Valence, a
couté pas mois de 37
millions d'euros,
bonus compris. « Je
suis tellement heureux

de rejoindre City. Tout
joueur a envie d'évo-
luer dans une équipe
offensive et Manches-

ter City est l'une des
équipes les plus offen-
sives dans le football
m o n d i a l … A v o i r
Guardiola pour veiller
à mon développement
est un rêve», a com-
menté le joueur dans
le communiqué de
l'équipe anglaise. A
noter, qu’après avoir
officialisé la venue de
Ferran Torres, Man-
chester City est désor-
mais tout proche de
recruter Nathan Aké,
alors que le transfert
avoisinerait les 43 mil-
lions d'euros.

TORRES : «AVOIR GUARDIOLA POUR VEILLER
À MON DÉVELOPPEMENT EST UN RÊVE »

Avant le match re-
tour contre la Juventus
Turin en Ligue des
Champions, le milieu
de terrain Brésilien de
l’OL, Bruno Guima-
rães, a affiché ses
grosses ambitions,
dans les colonnes de
L'Equipe : « Moins de
chances de jouer pour
le Brésil en cas d'ab-
sence en Coupe d'Eu-
rope la saison
prochaine ? Non, ce
qui compte pour moi,
c'est de continuer à

bien jouer. Et puis, on
peut gagner la Ligue
des champions, j'ai
confiance. Oui j'y
pense. Avoir moins de
rythme que la Juven-
tus est un problème ?
Ce n'est pas un pro-
blème. Ils ont dû dis-
puter douze matches
pendant que nous
jouions seulement la
finale de la Coupe de
la Ligue. Mais le re-
tour se dispute sur un
match, alors tout peut
arriver.»

GUIMARÃES : « ON PEUT GAGNER
LA LIGUE DES CHAMPIONS »

Annoncé tout
proche de rejoindre
Arsenal, l’ailier brési-

lien Willian lais-
sera un grand

vide chez les
B l u e s ,
comme l’a

expliqué selon
Goal,  le défenseur

central de Chelsea An-
tonio Rüdiger : « De-
puis le premier jour de
leur arrivée à Chelsea,
lui et David Luiz m'ont
fait entrer dans

l'équipe et m'ont aidé
dans les deux pre-

miers mois car ce
n'était pas si facile…C’est

un gars formidable et un
très très bon footballeur. Il

est calme et humble et ce
sera triste si je ne le revois

plus comme coéquipier. Ce
n’est pas le genre de joueur qui

parle beaucoup. Il fait son truc
sur le terrain, tout comme Eden

Hazard. En jouant, il montre de
quoi il est fait. C'est un gars qui
dicte le jeu et peu de joueurs dans
le monde ont ce type de qualité.»

: «Lampard nous a toujours
gardés en vie» 

Le roc défensif a salué aussi le tra-
vail accompli par Frank Lampard lors
de sa première saison à la tête du club
londonien : « Pour être honnête, il
n'est pas comme Antonio Conte ou
quelqu'un qui, lorsque vous perdez
des matchs, se déchaîne contre vous.
Bien sûr, l'entraîneur est un peu plus
silencieux dans sa façon de dire les
choses. Mais le plus la chose impor-
tante est qu'il arrive à l'essentiel, et il
le fait. Nous sommes tous des
hommes adultes et tout le monde
peut entendre ce que l'entraîneur a
dit. Je pense qu'il a très bien géré cette
pression et nous a gardés en vie.
Même si cela se passait bien ou mal, il
nous a toujours gardés en vie…Pour
moi, il s'agit de l'être humain dont je
parle aussi. Ce n'est pas seulement
parce que quelqu'un remporte des ti-
tres. Bien sûr, cela peut aider car c'est
un entraîneur à l'esprit ouvert et vous
pouvez lui poser des questions sur les
moments où il jouait. . Il connaît la
pression et ce que les gens veulent
voir dans ce club. Il connaît ces
matchs de pression, les finales et
tout.»

RUDIGER «JE SERAI
TRISTE SI WILLIAN
QUITTE CHELSEA»Prêté à l’AS Rome

cette saison, Chris
Smalling, a réussi de
probantes perfor-

mances en Série
A. Du coup, le

manager des
Red Devils
Ole Gunnar
Solskjaer a
fait com-
prendre à
l'interna-
tional an-

glais de 30 ans qu'il
compte sur lui pour
l'exercice prochain,
en témoigne ses pro-
pos rapportés par
besoccer.com : « Je
pense que Chris a
déjà prouvé à quel
point il peut appor-
ter à Manchester.
Cette saison il a été
régulier et il a
prouvé quel bon dé-
fenseur central il

était. Je voulais don-
ner leur chance à
Harry Maguire, Vic-
tor Lindelof et Axel
Tuanzebe donc il a
préféré partir pour
un an à Rome.
Maintenant il re-
vient. Chris a mon-
tré qu’il sera
important pour
nous, donc je suis
resté en contact avec
lui toute la saison.»

SOLSKJAER : « SMALLING A MONTRÉ
QU’IL SERA IMPORTANT POUR NOUS »

Après l'annonce de la re-
traite d'Iker Casillas, les
messages à son égard ont
été nombreux. Même Lionel
Messi, capitaine du FC Bar-
celone, a tenu à rendre
hommage à l’espagnol dans
les colonnes d'As : « Iker
prend sa retraite au-
jourd’hui, mais il est entré
dans l’histoire du football il
y a longtemps, non seule-
ment parce qu’il était une
référence en Liga, mais
aussi parce qu’il a réussi à

tout gagner au niveau in-
ternational…Vous êtes
un gardien de but
spectaculaire et
c’était vraiment dif-
ficile de vous avoir
comme adversaire,
mais avec le recul, je pense
aussi que c’était une assez
belle rivalité qui nous a
obligé à nous surpasser à
chaque fois que nous nous
sommes affrontés.» En plus
de la Pulga, l’emblématique
portier italien Gianluigi Buf-

fon s’est exprimé sur Twit-
ter : « On dit que la compé-
tition nous rend meilleur
que les autres mais jamais
parfait. Peut-être que cette
quête de la perfection a fait
de nous ce que nous
sommes devenus. Merci
Iker. Sans toi, tout aurait
eu moins d'importance.» 

MESSI REND HOMMAGE
À IKER CASILLAS 
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Ce vendredi Manchester City accueillera le Real Ma-
drid dans un choc attendu en huitième de finale de la

Ligue des champions. Brillant lors du match aller, rem-
porté par les Citizens, l’Algérien Riyad Mahrez devrait

commencer cette deuxième manche retour d’entrée.
Mahrez, qui rêve de décrocher la Coupe d’Eu-

rope, est motivé par l’aidée de battre l’ogre ma-
drilène, tout simplement le meilleur de cette

compétition depuis sa création, pour se per-
mettre de rêver encore d’aller en finale de la

plus prestigieuse des compétitions euro-
péennes. 

Son duel contre Benzema
sur toutes les lèvres 

En plus du choc Manchester City-Real Madrid,
un autre match dans le match est très attendu par

l’ensemble des Algériens. Il s’agit du duel entre
Karim Benzema sacré champion d’Espagne et le

capitaine d’équipe des Verts, Riyad Mahrez. Un
duel pour d’aucuns au sommet qui fera

certainement que des heureux quel que
soit le résultat final, lorsqu’on sait que
les Algériens sont acquis en leur ma-

jorité à Mahrez, mais sont aussi
des fans invétérés du Real de

Benzema et Zidane. 
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Malgré une saison très difficile
avec Spal Ferrara où il avait
fini dernier du classement

de la série A, le défenseur et latéral
gauche international algérien, Mo-
hamed Farès, est quand même un
joueur très demandé sur le marché
des transferts cet été. Farès, qui
avait pris part à son dernier match
avec SPAL lors de l’ultime journée
face à Fiorentina, est plus que ja-
mais sur le départ. C’est ce que la
presse italienne a confié hier citant
des sources très sûres. En pourpar-
lers avec la Fiorentina, l’ex-joueur
des Girondins de Bordeaux était
annoncé quasiment acquis pour
Torino FC. Mais aux dernières nou-
velles, le champion d’Afrique avec
l’Algérie en juillet 2019 aurait trouvé
un accord avec les dirigeants de la
Lazio de Rome. Si ce transfert se
réalise, Farès sera le deuxième Al-
gérien à porter les couleurs de ce
grand club après Mourad Meghni.    

Inzaghi l’a recommandé 
à ses dirigeants 

Tout proche de rejoindre l’Inter
Milan en été 2019, une grave bles-
sure au genou avait pour rappel fait
capoter son transfert. Cette année
la Lazio de Rome semble tenir le
bon bout dans sa course avec la Fio-
rentina et le Torino pour s’attacher
les services de l’Algérien Mohamed
Farès. L’ex-joueur de Chievo Vérone
aurait, selon la presse italienne,
donné sa préférence à la formation
Romaines. C’est l’entraîneur Inza-
ghi, qui est un adepte du 3-5-2, qui
l’a recommandé en personne à ses
dirigeants. Un schéma de jeu que
Farès affectionne beaucoup en rai-
son de sa vocation offensive.  

Pedullà : «Lazio propose 
9 millions pour Farès mais
Spal voudrait 12ME»

Engagée en Ligue des champions,
la Lazio de Rome souhaite se ren-

forcer par des éléments de valeur
qui ont fait leurs preuves en Italie à
l’image du défenseur latéral gauche
de l’Équipe nationale, Farès Moha-
med. L’entraîneur Simone Inzaghi a
fait du recrutement de l’Algérien de
Spal une priorité. Ses responsables
à la Lazio sont passés à l’action, rap-
porte le grand spécialiste du
mercato en Italie, Alfredo
Pedullà. Ce dernier af-
firme que le directeur
sportif du club de la
capitale italienne, Igli
Tare, aurait envoyé
une offre aux diri-
geants de Spal pour
racheter le contrat de
Farès. Cette première
offre proposée s’élève-
rait à un montant
avoisinant les 9 mil-
lions d’euros plus
quelques bonus, mais
comme le rapporte Pedullà, Spal ne
serait pas prêt à céder son joueur à
moins de 12 millions d’euros. Une
sommé que l'Inter Milan avait ac-
cepté de débourser la saison passée
pour conclure la transaction avant
sa grave blessure, avance Pedullà.  

Di Marzio : «La Lazio
possède plus de solutions
pour s’offrir Farès»  

Selon le spécialiste du foot-
ball italien et des marchés des
transferts, Gianluca Di Mar-
zio, la Lazio de Rome serait le
club le plus à même de ré-
pondre aux exigences financières
de Spal concernant le transfert de
son défenseur latéral gauche algé-
rien, Mohamed Salim Farès. En
concurrence dans ce dossier avec la
Fiorentina, Cagliari et Torino, la
Lazio a proposé un montant avoisi-
nant les 9 millions d’euros plus le
jeune attaquant Cristiano Lom-
bardi pour tenter de convaincre les
responsables de Spal. Une proposi-

tion que le président de Spal, Walter
Mattioli, n’a pas validée, demandant
la somme de 12 millions d’euros
plus l'attaquant cité plus haut et qui
revient d’un prêt de chez Salerni-
tana en Série B. C’est ce que Di
Marzio a signifié dans la presse ita-
lienne. 
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ANNONCÉ QUASIMENT ACQUIS POUR TORINO 

FARÈS FINALEMENT
PROCHE DE LA LAZIO 

DE ROME

L’attaquant algérien récent
champion d'Afrique en
Égypte avec les Verts,

Adam Ounas, a de nouveau
changé de manager. Après une re-
lation qui n’a pas trop duré avec
Henri Zambelli, Ounas, 3 buts en 9

sélections, s’est engagé avec un
autre agent. Il sera désormais repré-
senté par le manager de son cama-
rade en équipe nationale, Ismaël
Bennacer, à savoir Moussa Sissoko.
Cet agent gère aussi la carrière de
pas mal de joueurs prometteurs à
l’image d’Ousmane Dembélé (FC
Barcelone), Eduardo Camavinga
(Stade Rennais), Isaac Lihajdi
(Lille), Mehdi Benatia (Al Duhail)
et bien sûr Ismaël Bennacer (AC
Milan).

Benrahma rate l’accession
en Premier League 

Dans un match où le vainqueur
entérinerait son billet en Premier
League, Brentford est passé à côté
d’un exploit attendu depuis
des années par ses fans.
En effet contre une
équipe de Fulham, de re-
tour en Premier League
un an après sa reléga-
tion, les camarades de
Saïd Benrahma n’ont pas
pu réitérer leurs perfor-
mances réalisées
jusqu’ici en se faisant
battre sur le score de
deux buts à un au terme
des prolongations. Ben-
rahma, surveillé de près
par les défenseurs de
Fulham, a tout essayé en
permutant tout le temps
avec ses camarades, mais
c’était sans grand succès
pour l’Algérien et ses équi-
piers. 

C’est peut-être un
mal pour un bien 

Désigné meilleur joueur
de la Championship depuis
la reprise du championnat,
l’Algérien Saïd Benrahma,

qui a marqué 7 buts et délivré 1
passes décisives en 9 matchs joués,
attire la convoitise des meilleurs
clubs de la Premier League. Saïdn
qui a promis à ses dirigeants de pro-
longer d’une saison son aventure
avec Brentford FC en cas d’acces-
sion, devrait quitter son club et été.
Ainsi, cette accession ratée est peut-
être un mal pour un bien. L’avenir
de Benrahma, qu’on annonce un
peu partout en Angleterre, s’inscrit
donc ailleurs qu’à Brentford. 

Chelsea et Aston Villa
veulent saisir cette
opportunité 

Ébloui par le talent de l’interna-
tional algérien Saïd Benrahma, l’en-
traîneur des Blues de Chelsea, FC

Frank Lampard, a donné son feu
vert pour le recrutement du
meilleur joueur de la Cham-
pionship cette année. Seule-
ment, Brentford FC ne veut

pas céder à la presse et prendra
certainement son temps

avant de trancher en fa-
veur du club où évo-
luera Benrahma la
saison prochaine. Avec
17 buts et 9 passes déci-
sives, Saïd peut préten-
dre à un grand club

comme Chelsea mais les
spécialistes du champion-
nat anglais lui conseillent
Aston Villa qui est revenue
à la charge juste après
l’échec de l’accession de
Brentford avant-hier en
finale des play-offs
contre Fulham. Dean
Smith, son ancien coach,
l’a déjà contacté et lui a

garanti un temps de jeu et
une meilleure période
d’adaptation à Aston Villa.
Les dirigeants de cette
équipe sont prêts à mettre
30 millions d’euros pour
défier toute concurrence et

assurer l’arrivée de Ben-
rahma à Villa Park, cet été. 
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BENNACER«VERRATTI 
ET ALCANTARA SONT MES 
MODÈLES ACTUELLEMENT» 

Dans une déclaration
rapportée par le site an-
glais. «e Athletic», Is-
maël Bennacer a révélé
ses deux joueurs mo-
dèles dans son nouveau
poste de Regista qu’il
occupe depuis son arri-
vée en Italie. «J'aime
tout dans ce rôle, parce

que vous êtes au cœur de tout. C’est ma
deuxième année en Italie en tant que Regista. Je
travaille toujours. Je pense que je m'améliore.
J'apprends vraiment beaucoup, je regarde beau-
coup Marco Verratti et iago Alcantara aussi.
iago est tellement, tellement bon. Je dois per-
dre le moins possible le ballon. Zéro. Pour ce
faire, je dois être concentré chaque fois que je
reçois le ballon. Je dois toujours être dans ma
zone. Même si je ne joue pas plus haut sur le
terrain, je pourrais être plus décisif.»

M. A.

GHOULAM SORT DES PLANS DE GATTUSO !
L’entraîneur de Naples SSC a rendu pu-

blique la liste des joueurs concernés par le
match retour de la Ligue des champions qui
mettra aux prises son équipe et le FC Barce-
lone au Camp Nou, samedi. Gattuso, qui
avait laissé entendre qu’il comptait bien sur
son latéral gauche algérien Faouzi Ghoulam,
a décidé de se passer de ses services. Faouzi,
qui a refusé de partir l’hiver dernier, est-t-il

en train de payer cash sa position de continuer avec Naples alors
que ses dirigeants avaient souhaité son départ pour amortir la
masse salariale du club. Pour rappel, Ghoulam possède l’un des
meilleurs salaires en Italie. La décision du coach Gattuso n’est pas
uniquement d’ordre sportif surtout que Ghoulam avait montré un
bon niveau à son retour lors des dernières rencontres du Calcio.

LA SAMPDORIA VEUT FEGHOULI
Selon la presse italienne, le milieu de ter-

rain algérien du Galatasaray, Sofiane Fe-
ghouli, intéresse au plus haut point la
direction de la Sampdoria. L'ancien joueur
de West Ham et Valence est coché parmi les
priorités du club en matière de recrutement,
lors du prochain mercato estival.

LIGUE DES CHAMPIONS 

MANCHESTER CITY-REAL MADRID 
MAHREZ VEUT S’OFFRIR LE REAL
ET CONTINUER SON RÊVE

OUNAS S’ENGAGE AVEC
L’AGENT DE BENNACER  
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